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3. INFORMACION 

3.1 Acuerdos, resoluciones y 
comunicados de los órganos de la 
Cámara 

Admlslón a trámite y callílcación favorable del escrito 
presentado por el Ilmo. Sr. D Enrique Arance Soto y 
dlwocha DIputadas mas, del G.p. Popular de Andalucía, 
y tres Diputados de, G p. MIX,~, solutando la creación de 
unaComIsIón Permanenteparael seguimiento. investiga- 
ch y control del tráfico de Influenctas en Andalucia. 11986 

Admisión atramite y callficaclón favorable del escrito 
presentado por el Ilmo Sr. D. Diego Valderas Sosa y 
quince DIputados más, del G p. Irqulerda Unlda-Convo- 
catoria por Andalucia, solutando la creaaón de una 
Comlslón de Investigación sobre el tráilco de InfluencIas 
en Andalucía 11986 

,nadmis,ó” a ,rám,te y califlcaaón desfavorable del 
esao presentado por la Agrupación Parlamentarla An- 
daluclsta, Instando a la Mesa de la Cámara a ia creación 
de una Camlsón Permanente sobre el tráfico de Influen- 
cias en Andalucia 11 986 

3.2 Actividad parlamentaria 

3.23 convocatorias 

Admls& a trámite de la solicitud de retlrada de la 
pmción de comparecencia urgente del Consejo de Go- 
b,erno ame la Com,s,ón de Educación y Cultura. a íln de 
explicar y valorar dIversos extremos en relación con la 
EmpresaPúbl~ca RTVA, presentada por el Ilmo Sr D. Fe- 
,~peA,carazMasatsytresDlputadosmás.delG.p. Izquler- 
da UnIda-Convocatona por Andalucía 11.987 

1. TEXTOS APROBADOS 

1 .l Leyes y otras normas 

LEY POR LA QUE SE MODIFICA LA 
LEY 6/1983, DE 21 DE JULIO, DEL 

GOBIERNO Y LA ADMINISTRACION 
DE LA COMUNIDAD AUTONOMA 

Aprobada por el Pleno del Parlamento en sesión 
celebrada el día 17 de enero de 7990 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena la publlcaclón en el 
Boletín Of,oal del Parlamento de Andalucía de la Ley por 
la que se modifica la Ley 6/1983, de 21 de julio, del 

lnadm!slón a trámite de la solutud de comparecenea 
del Excmo. Sr. Consejero de Gobemaclón ante la Coml- 
slón de Gobernación y Justlcla. a fin de que explique la 
postura del Gobierno ante la aparlclón de dlversas no,,c,as 
acerca de la Impllcaclón de vanos Ayuntamientos en el 
tráf,co de ,nfluenc,as. en el mane,o de ,nformac,ón pr,v,,e- 
glada. en las decwones y acuerdos tomados al respecto y 
las actuaciones poslbles a realizar desde la Conseler~a 
presentada por el Ilmo Sr D. Rafael Ibáfiez Reche Y tres 
DIputados más,del G.p Izquerda Unida-Convocator~apor 
Andalucia. 11.987 

3.4 Régimen interior 

Dlmlslón de don José Francisco Pérez Murioz como 
miembro del Conse~c de Personal 11.987 

ResolucIón de ia Presldenclaporiaque se reconoce la 
cond,c,ón defunc,onar,oadon A,e,andro “ázquez Labour- 
dette. 11988 

3.5 Instituciones y órganos con 
vinculación parlamentaria 

3.5.3 Junta Electoral de Andalucia 

Resoluc,ón de la Pres,denc,a de Ia Junta Electora, de 
Andalucía por la que se admite la dlmlslón. a petición 
propia, de, Excmo. Sr. D José Cabrera Bazán 11988 

3.6 Otras informaciones 

Auserwa de, Excmo Sr Presidente de la Junta de 
Andalucia los dias 1 y 2 de febrero de 1990 11.988 

Gobierno y la Administración de la Comumdad Autónoma, 

aprobada por el Pleno del Parlamento de Andalucia en 
sesbn celebrada el día 17 de enero de 1990. 

Ley por la que se modifica la 
Ley 6/1983, de 21 de julio, 

del Gobierno y la Administración 
de la Comunidad Autónoma 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Es norma democráticamente consagrada que los Par- 

lamentos tengan constitucionalmente predeterminado el 
tiempo en que, como máximo, pueden desarrollar su 
actividad. Sin embargo, dentro de ello hay que dlstlnguir 
entre los supuestos en que no es posible acortar la dura- 
cióndel mandatoporestarestablecidalaseparaclón rígida 
de poderes (regímenes presidencialistas), de aquellos 
otros en que la duración de la legislatura y el térmmo del 



mandato sólo implican un límfte máximo que puede abre- 
v~arse cuando las circunstancias políticas lo aconsejen. 

La Constltuclón Española de 1976, al disponer la orga- 
mzación institucional de las Comunidades Autónomas, se 
limita a establecer la responsabilidad politica de los órga- 
nos e]ecutIvos ante las respectivas asambleas, sin atrlbulr 
a aquéllos la facultad de dlsoluclón (art 152.1 CE.). 

En virtud de esta prewón constitucional, el Estatuto 
de Autonomía para Andalucía, al instituir los poderes de la 
Comunidad Autónoma. configura un modelo parlamenta- 
rio de gablerno basado en la exlstencla de la responsabt- 
lldad política gubernamental y su control por parte del 
Parlamento. 

El art. 13.1 del Estatuto de Autonomía otorga a la 
Comumdad Autónoma la competencia exclusiva para la 
organlzaclón y estructuración de sus Instltuclones de auto- 
gobierno. en tanto que la Ley 60963. de 21 de julio, del 
Gobierno y la Admirustración de la Comunidad Autónoma, 
dictada al amparo del art 36.1 del Estatuto de Autonomía, 
especifica en sus arts. 14 a 17. ambos inclusive, las 
facultades del Presidente. entre las que no se encuentra la 
posibilidad de disolver la Cámara. no siquiera cuando, 
como es el caso. se persiga una suerte de antlopaclón 
técmca basada en cr~tenos de Interés público y en orden al 
reforzamiento de la legitimidad del sistema. 

La reforma legal que la presente Ley perslgue preten- 
de, asi, otorgar pleno cumpllmlento a la obligación genéri- 
ca que a los poderes públicos nponen los arts. 9.2 de la 
C E. y 12 del Estatuto de Autonomía para Andalucía, y 
cuya concreción en el ámbito sub@vo se encuentra en el 
derecho de participación en los asuntos públws, por 
medlo de representantes libremente elegidos, que el art. 
23.1 de la C.E. reconoce a los ciudadanos. 

La presente Ley, que modlflca la mencionada Ley 
6i19.63. de 21 de ]ullo. del Gobierno y la Administración de 
laComunidad Autónoma. obedecealanecesldadde elimi- 
nar los obstáculos que la época estival pueda imponer al 
ejercicio del derecho de partlclpaclón polítIca. 

Artículo primero 

Se modificaelart. 14 cjde la Ley 611983, de21 de julio, 
del Gobwnoy la Admnstraciónde IaComun~dad Autóno- 
ma. que queda redactado de la siguiente manera: 

“c) Convocar elecciones al Parlamento de Andalucia 
que tendrá lugar entre los treinta y sesenta días 
posteriores a la explraclón del mandato parlamen- 
tarlo. No obstante, cuando como consecuenciade 
los plazos previstos por el procedlmlento electoral, 
las elecaones al Parlamento de Andalucía debie- 
ran celebrarse entre los días 1 de tul10 a 31 de 
agosto, el Presidente de la Junta. prewa delibera- 
clón del Conse]o de Gobrerno y balo su exclusiva 
responsabllldad, podrá antlclparel procesa electo- 
ral hasta un máximo de sesenta días: 

Articulo segundo 

Se adiciona una Disposición Transltona Segunda a la 
Ley6!1983. de21 dejullo. del GoblernoylaAdmlnlstración 
de la Comunidad Autónoma. del siguiente tenor: 

” En relación co” lo dispuesto en el art. 14 c) de la 
presente Ley, para las elecciones autonómicas que debe- 
rán celebrarse en 1990, el Decreto de convocatoria electo- 
ral no podrá ser expedido antes del día 29 de abril.” 

DISPOSICION FINAL 

La presente Ley entrará en vigor al dia siguiente de su 
wblicación en el Boletín Ofinal de la Junta de Andalucía. 

2. TEXTOS EN TRAMITACION 

2.1 Proyectos de Ley 

SOBRE LAS RECLAMACIONES 
PRESENTADAS CONTRA LA 
INADMISION A TRAMITE DE 

DETERMINADOS ESCRITOS DE 
ENMIENDA AL PROYECTO DE LEY 

DE PRESUPUESTO PARA 1990 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento. en sesión celebrada el día 17 
de enero de 1990, en relación con la inadmisión a trámite 
porlaMesade IaComisiónde Hacienday Presupuestosde 
determinados escritos de enmienda presentados al Pro- 
yecto de Ley de Presupuesto de la Comunidad Autónoma 
de Andalucía para 1990. ha acordado estimar todos los 
escritos subsanando las deficiencias detectadas en las 
enmiendas. 

Asi mismo, no habiéndose subsanado los errores de- 
tectados en las enmiendas presentadas por el G.p. Popu- 
lar y señaladas con los núms. 73, 69 y 90, la Mesa del 
Parlamento de Andalucia ha resuelto su decaimiento y. en 
consecuencia, su calificación desfavorable. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletin Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sewlla, 10 de enero de 1990. 
P.D El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 



A LA COMISION DE HACIENDA Y PRESUPUESTOS 

El G.p. Izquierda Unida-Convocatoria por 
Andalucía presenta las siguientes 

enmiendas: 

Enmienda núm. 305, de modificación al estado letra A, 
Junta de Andalucía, sec. 01, ser”. 01, ““m. eco”. 741. 

Donde dice: 2.363.565, debe decir: 2.916.565. 
La cantidad se detrae de 01 01 440: 553.000. 

Enmienda núm. 307. 

Corrección de error mecanográfico. 
Donde dIce’ 13 01 741.03. debe decir: 13-01.741 .Ol. 

Enmienda núm. 310, de adición al estado letra A, sec. 
13, ser”. 01, ““In. econ. 410.00. 

Se crea una nueva aphcactón económica dotada con 
350.000, destinada al IAM para medidas de fomento de 
empleo de mujeres con especiales dlflcultades de acceso 
al trabajo. 

Esta cantidad se detrae de. 13.01.471 OO’ 350 000 

Enmienda núm. 311, de adición al estado letra A, sec. 
13, ser”. 01, ““In. econ. 410.01. 

Se crea una nueva aplicación económica dotada con 
300.000, destinada al IAM para formación y Escuelas 
Taller para mujeres con especiales dificultades para el 
acceso al trabajo 

Esta cantidad se detrae de, 13 01.471 .OO. 300.000. 

Enmienda núm. 317, de modificación al estado letra A, 
sec. 13, ser”. 01, ““In. econ. 771.04. 

Donde dice: 19.738, debe decir: 63.738. 
La cantidad se detrae de: 13.01.471 .OO: 50.000. 

Enmienda núm. 318, de modificación al estado letra A, 
sec. 13, SB,“. 01, ““In. econ. 771.05. 

Donde dlce: 13.713, debe decir: 63.713. 
La cantidad se detrae de: 13.01.471 .OO: 50.000. 

Enmienda núm. 343, de adición al estado letra A, sec. 
15, ser”. 03, num. eco”. 742. 

Se crea una nueva aplicación económica dotada con 
4 500.000, destinada a: EPSA para promoción de v~wen- 
das. 

Estacantidad se detrae de: 15.03.817.01 4 500 000. 

Enmienda núm. 345, de modificación al estado letra A, 
sec. 15, ser”. 03, ““In. econ. 745. 

Donde dice, 50 000, debe decir: 1.050.000 
La cantidad se detrae de. 15.03.617.01: 1 .OOO.OOO. 

Enmienda núm. 365, de adición al estado letra A, sec. 
01.32, ser”. 01, “un. eco”. 602. 

Se crea una nueva aplicación económica dotada con 
300.000, destinada a Formaclón Profesional y Escuelas 
Tallerparamuejeresconespecialesdificultadesdeacceso 
al trabalo. 

Esta cantidad se detrae de, 13 01.471 .OO: 300.000. 

Enmienda núm. 367, de adición al estado letra A, sec. 
01.32, serv. 01, “um. eco”. 780. 

Se creauna nueva aplicación económica dotada con 
350.000, destinada a fomento de empleo de mujeres con 
especiales dificultades de acceso al trabajo. 

Esta cantidad se detrae de: 13.01 471 OO: 350.000. 

Enmienda núm. 366.de modificación al estado letra 8, 
IFA. 

En A) Estado de lnvers1ones Donde dlce 
Reales y Financieras 

Inversiones financIeras 3.780.000 
Participación en capital 780 000 
Actuaciones empresas 
eSpeClC3leS 100.000 

TOTAL 5.508.803 

En 6) Estado de Financiación 
de Inversiones 

Subvenciones de capital 
recibidas 

TOTAL 

En Presupuesto de Capital 

A) Estado de Dotaciones 

Inversiones flnancleras 

TOTAL 

B) Estado de Recursos 

3.142.830 7.624.830 

5.508.830 9.999.830 

2.642.830 7.124.830 

3.142.830 7.624 830 

Subvenciones de capital 
recibidas 3.142.830 

TOTAL 3.142 830 

Justificach 

Debe decir 

8.262.000 
1.780.000 

3.582.000 

9.999.830 

7.624 830 

7.624.830 

Procede de la detracaón de fondos consecuente co” 
lasenm~endas314.315.316y321. 



Enmienda núm. 387, de modificación al estado letra B, 
cap. 19.21 

Estado de Ingresos y Estado de Gastos. 

Donde dice, 119.000. debe decir: 169.000. 

Justificación: 

Entidad de Derecho Público de la Junta de Andalucia 
Consefo de la Juventud de Andalucía. 

Sustituir el estado de ingresos y gastos por: 

Los fondos provienen de reducir la partIda: sec. 17, 
serv. 03. cap. 4, programa 2.2.G, art. 47, num. econ. 472. 

A) Presupuesto de Explotación 

DEBE: 
Gastos de personal 
Gastos financieros 
Trabajos, suministros y servicios 
exteriores 
Gastos dlversos 
Actividades y proyectos 

TOTAL DEBE, 

Como consecuencia de la corrección realizada en la 
enmienda núm. 443, la enmienda núm. 444 queda redac- 
tada de la slgulente forma: 

HABER: 
otros Ingresos 
Subvenciones a la explotacion 

TOTAL HABER: 

B) Presupuesto de Capital 

Estado de dotaciones 
Inmowllzado material 

TOTAL 

Estado de recursos 
Subvenciones de capital recibIdas 

TOTAL 

Justificación: 

IB 000 
60 

3 520 
5.720 

50 385.1 

77 685.1 

9.315,1 
68 370 

77.685.1 

Enmienda núm. 444 

Enmienda de modificación ala sec. 17, serv 18, cap. 
4, Programa 2.2.G, art. 47, aplicación económlca núm. 
472. 

Donde dice: 100.000, debe decir: 50.000. 

Justificación: 

Razones de austeridad. 

Sewlla, 12 de enero de 1990. 
El Diputado del G.p. Mixto, 

Juan Manuel Fernández Martín. 
1.500 

1.500 

A LA COMISION DE HACIENDA Y PRESUPUESTOS 
1.500 

1.500 

El Ilmo. Sr. D. Antonio Fernández Jurado, 
del G.p. Mixto, presenta las siguientes 

enmiendas: 
Procede de la detracción de fondos consecuente con 

las enmiendas 361 y 363 

Sewlla. 5 de enero de 1990. 
El Portavoz del G.p. Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucia, 
LUIS Carlos Rejón Gieb. 

A LA COMISION DE HACIENDA Y PRESUPUESTOS 

El Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Fernández 
Martín, del G.p. Mixto, presenta la 

siguiente enmienda: 

Enmienda núm. 443, de modificación al estado letra A, 
Junta de Andalucía, sec. 17, ser”. 18, cap. 4, programa 
2.2.G, art. 46, ““m. eco”. 461. 

Enmienda núm. 484, de modificación al estado letra A, 
sec. 15, Ser”. 03, cap. 6, art. 63, “un?. eco”. 637.01. 

Donde dlce: 13.449.430, debe decir: 15.000.000. 

Obras de protección en zonas de riesgo de inundacio- 
nes. Se extrae de la partida: secc. 15, serv. 03, cap. 6, an. 
62, num. eco”. 627.01. 

Enmienda núm. 508, de modificación al estado letra A, 
sec. 19, ser”. 03, cap. 7, art. 78, ““NI. eco”. 783.00 

Donde dice: 125.000.000, debe decir: 250.000.000. 



Dotación insuficiente. El incremento se extrae de la 
partida: sec. 16 31, SIN 01. cap. 6. art. 60, “um. eco”. 
600.00. 

Sevilla, 8 de enero de 1990. 
El Diputado del G.p. M!xto, 
Antonio Fernández Jurado. 

2.2 Proposiciones de Ley 

PROPOSICION DE LEY POR LA QUE 
SE MODIFICA LA LEY 6/1983, DE 21 DE 

JULIO, DEL GOBIERNO Y LA 
ADMINISTRACION DE LA COMUNIDAD 

AUTONOMA 

Presentada por los GG.pp. Socialista, Popular de 
Andalucía, Izquierda Unida-Convocatoria por 

Andalucía y Mixto 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Pleno del Parlamento, en sesión celebrada el día 17 
de enero de 1990. de conformidad con lo dispuesto en el 
art 1’22 del Reglamento de la Cámara, ha acordado tomar 
en consideración la ProposIción de Ley por la que se 
modtflca la Ley 611983. de 21 de @io. del Gobierno y la 
Administración de la Comunidad Autónoma, presentada 
por los GG.pp. SocIalIsta, Popular de Andalucía, Izqwerda 
Unida-Convocatoria por Andalucía y Mixto. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletín Ohcal del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, 19 de enero de 1990. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B Cano Bueso. 

PROPOSICION DE LEY POR LA QUE 
SE MODIFICA LA LEY 6/1983, DE 21 DE 

JULIO, DEL GOBIERNO Y LA 
ADMINISTRACION DE LA COMUNIDAD 

AUTONOMA 

Tramitación por et procedimiento de lectura única 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El pleno del Parlamento, en sesión celebrada el día 17 
de enero de 1990, previo acuerdo de la Junta de Potavo- 

ces, a propuesta de la Mesa, de conformidad con lo dls- 
puesto en el art 132.1 del Reglamento de la Cámara, ha 
acordado que la Proposición de Ley por la que se modlflca 
la Ley 6/1963, de 21 de julio. del Gobierno y la Admlmstra- 
ción de la Comunidad Aut&oma. presentada por los 
GG.pp. Socialista, PopulardeAndalucia, IzqulerdaUnida- 
Convocatoria por Andalucía y Mixto. sea tramltada por el 
procedimiento de lectura úmca. 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publlcaclón en el 
Boletín Otoal del Parlamento de Andalucía. 

Sewlla. 19 de enero de 1990. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B Cano Bueso. 

PROPOSICION DE LA LEY RELATIVA 
A MODIFICACION DE LA LEY 6/83, DE 

21 DE JULIO, DEL GOBIERNO Y LA 
ADMINISTRACION DE LA COMUNIDAD 

AUTONOMA DE ANDALUCIA 

Criterio contrario del Pleno de la Cámara 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Pleno del Parlamento. en sesión celebrada el día 17 
de enero de 1990, ha acordado no tomar en consideraclón 
la Proposnónde Leyrelativaamodificaaóndela Ley6183. 
de 21 de julio. del Gobierno y la Administración de la 
Comunidad Autónoma de Andalucía. presentada por la 
Agrupación Parlamentarla Andaluasta 

De conformidad con lo dispuesto en el ari 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publtcaclón en el 
Eloletin Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla. 19 de enero de 1990 
P D El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia, 

Juan 6. Cano Bueso 

PROPOSICION DE LEY RELATIVA A 
MODIFICACION DE LA LEY 1/86, DE 

2 DE ENERO, ELECTORAL DE 
ANDALUCIA 

Criterio contrario del Pleno de ta Cámara 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Pleno del Parlamento, en sesión celebrada el día 17 
de enero de ,990, ha acordado no tomar en consideración 



la Proposlclón de Ley relativa a modificación de la Ley 1186, 
de 2 de enero, Electoral de Andalucía, presentada por la 
Agrupación Parlamentarla Andaluclsta. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletín Offcfal del Parlamento de Andalucía 

Sevilla, 19 de enero de 1990. 
P D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía. 

Juan B. Cano Bueso. 

2.7 Preguntas 

2.7.1 Preguntas orales ante el Pleno 

PREGUNTAS CON RUEGO DE 
CONTESTACION ORAL ANTE EL 

PLENO NUMS. 309/89,310189 Y 312189 

Solicitud de retirada 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento. en sesión celebrada el día 17 
de enero da 1990, ha acordado admitir a trámite el escrlto 
presentado por el Ilmo Sr D Vicente Fernández-Cape 
Banos,del G p. Mixto. sollcitando laretlradadelassiguien- 
tes Preguntas con ruego de contestación oral ante el 
Pleno: 

Núm. 309189. relativa a las bonlflcaclones en las entra- 
das a la Alhambra de Granada 
Núm. 310/89, relativa al video publlcltarlo Alfmentos 
Andaluces. 
Núm. 312/89, relativaa los beneficlosdelGran Areade 
Expansión Industrial de Andalucía en Almería. 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65.1 del 
Reglamento de la Cámara. se ordena su pubkación en el 
Boletín Oficial del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla, 17 de enero de 1990. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

SOBRE LOS BENEFICIOS DEL GRAN 
AREA DE EXPANSION INDUSTRIAL 

DE ANDALUCIA EN ALMERIA 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Vicente Fernández- 
Cap.d Baios, del G.P. Mixto 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento. en sesión celebrada el día 17 
de enero de 1990, atenorde lo previsto en el art. 154 3 del 
Reglamento de la Cámara, ha calIfIcado favorablemente y 
admitido a trámite la Pregunta con ruego de contestación 
oral ante el Pleno núm. 25190, relativa a los beneficios del 
Gran Area de Expanskón IndustrIaI de Andalucía en Alme- 
ría. formulada por el Ilmo Sr. D. Vicente Fernández-Cape.1 
Baños. del G.p. Mwto. 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publlcaclón en el 
Boletin Oficia/ del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla, 17 de enero de 1990 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Vicente Fernández-Cape1 Baños, del 
G.p Mixto. con arreglo a lo previsto en el art. 153 y 
slgulentes del Reglamento de la Cámara, formula al Con- 
sejo de Gobierno, yen concreto al Excmo. Sr. Consejero 
de Fomento y Trabajo, la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación oral ante el Pleno. relativa a los beneflclos del 
Gran Area de Expansión IndustrIaI de Andalucía en Alme- 
ría. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Un gran número de actuaciones acogldas a los bene- 
ficios del Gran Area de Expansión Industrial de Andalucía 
se han venido tramitando para la provincia de Almería. En 
los últimos tlempos, según la información disponible, se 
han venido produciendo paralizaciones en la flnallzaclón 
de la tramitación de las ayudas a ~nvets~ones que han sldo 
informadas favorablemente por los servicios de las Dele- 
gmones Provinciales de las Consejerías correspondlen- 
tes en Almería, como “Inversiones realizadas”. Como 
quiera que tal paralización, siempre según la información 
disponible, se produce en la Delegación Provincial de la 
Consejería de Fomento y Traba]0 en Almería, formula las 
sIguIentes 



Preguntas EXPOSICION DE MOTIVOS 

LT~ene conocimiento el señor Consejero de lo señala- 
do en la Exposición de Motivos? 

¿Cuáles son las causas de las paralizaciones y retra- 
sos menclonados? 

LAcuánto asciende el montante económico total de las 
ayudas correspondientes a los expedientes ralentizados? 

iPuede avanzar una cuantificación de los pequ~cios 
ocasionados a los beneflaarios que han visto retrasada la 
dlsposlaón de las subvenciones que les correspondian? 

Recientemente se ha presentado un video publicitarlc 
para la promoción de los alimentos andaluces. En el 
referido video se hace muy poca referencia a los productos 
de horticultura que supone” para la zona de cultivos 
forzados de Almería la fuente mayor y que en valor econó- 
mico supera mcluso al de la producción de aceite de ol~va. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
SIguIentes 

Sevilla. 10 de enero de 1990 
El Diputado del G.p. Mixto, 

Vicente Fernández-Ca!x Baños. 

SOBRE EL VIDEO PUBLICITARIO 
ALIMENTOS ANDALUCES 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Vfcente Fernández- 
Cape/ Baños, de) G.P. Mixto 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesadel Parlamento. en seslón celebrada el día 17 
de enero de 1990, a tenor de lo previsto en el art 154.3 del 
Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente y 
admitido a trámite la Pregunta con ruego de contestación 
oral ante el Pleno núm. 26190, relativa al video publicltarlo 
AlimentosAndaluces, formuladaporel Ilmo Sr. D.Vicente 
Fernández-Cape1 Baños, del G.p. Mixto. 

De conformidad can lo dispuesto en el ari 65 1 del 
Reglamento de la Cámara. se ordena su publ!caaón en el 
Boletin Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Preguntas 

LT~ene conoclmlento el Conse]o de Gobierna de lo 
reseñado en la Exposición de Motivos? 

LCómo valora tal sltuaclón? 
¿Qué criterios se han segundo para determinar la 

distribución de tiempos y productos en el video de referen- 
cia? 

Sevilla, 10 de enero de 1990. 
El Diputado del G.p. Mixto, 

Vicente Fernández-Cape1 Baños. 

SOBRE LAS BONIFICACIONES EN 
LAS ENTRADAS A LA ALHAMBRA 

DE GRANADA 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Vicente Fernández- 
Cape/ Baños, del G.p. Mixto 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

Sevilla, 17 de enero de 1990. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía. 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. 0. Vicente Fernández-Cape1 Baños, del 
G.p. Mixto, con arreglo a lo previsto en el art. 153 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara. formula al Con- 
sejo de Gobierno, yen concreto al Excmo. Sr. Consejero 
de Agrkculturay Pesca, las~guiente Preguntacon ruegode 
contestación oral ante el Pleno. relativaal video publicitario 
Alimentos Andaluces. 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletín Ofioal del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, 17 de enero de 1990. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

La Mesa del Parlamento, en sesion celebrada el dia 17 
de enero de 1990, a tenor de lo previsto en el art. 154.3 del 
Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente y 
admitido a trámite la Pregunta con ruego de contestación 
oral ante el Pleno núm. 27190, relativaa las bomflcaciones 
en las entradas a la Alhambra de Granada, formulada por 
el Ilmo. Sr. D. Vicente Fernández-Cape1 Baños. del G p. 
Mixto. 



A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Vicente Fernández-Cape1 Baños, del 
G.p. Mixto. con arreglo a lo previsto en el arl 153 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Con- 
sejo de Gobierno, yen concreto al Excmo. Sr Consejero 
de Cultura, la siguiente Pregunta con ruego de contesta- 
clón oral ante el Pleno. relativa a las bonificaciones en las 
entradas ala Alhambra de Granada. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

En los Presupuestos de la Junta de Andalucía se 
vienen estableciendo ““as transferencias al Patronato de 
la Alhambra, quepatael próximoañoalcanzalacuantiade 
150 millones de pesetas. 

Según la Información disponible, en los billetes que se 
venden para visitar el monumento, los residentes en Gra- 
nada disfrutan de una importante bonificación en el precio 
de dichas entradas, s,” que dicha bonificación sea exten- 
sible al resto de los ciudadanos andaluces. 

En base alo anterior se plantean las siguientes 

Preguntas 

¿Tiene conoclmlento el Consejo de Gobierno de lo 
referido en la Exposición de Motwos? 

iCómo valora tales hechos? 
¿Considera razonable la situación diferenciada que se 

produce respecto de la mayoría de los andaluces? 
En caso de respuesta afirmativa a la anterior, icómo 

justifica tal poslclonamiento? 
¿Tiene previsto el Consejode Gobierno algunaactua- 

ción relativaalaextensiónde las bonificaciones exIstentes 
a todos los andaluces? 

Sevilla, 10 de enero de 1990. 
El Diputado del G.p. Mixto, 

Vlcente Fernández-Cape1 Baños. 

Reglamentode laCámara, hacalificadofavorablemente y 
admitido a trámite la Pregunta con ruego de contestación 
oral ante el Pleno núm. 28190, relativa a un banco de 
plasma, formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana MaríaCorpas 
Hernández, del G.p. Popular de Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletin Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, 17 de enero de 1990. 
P.D El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Corpas Hernández, del 
G.p. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
a-t. 153yslgulentesdel ReglamentodelaCámara,formula 
al ConsejodeGobierno las~gulente Preguntaconruegode 
contestación oral ante el Pleno, relativa a un banco de 
plasma. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

La falta de conciencia social sobre la necesidad de 
donar sangre ha hecho que la sanidad pública deje las 
extracciones a algunos bancos de plasma prlvados. El 
único centro sanitario de este tipo que funciona en Málaga 
entrega 2.000 pesetas a cada donante, la mayor parte de 
los cuales son drogadictos. Posteriormente el plasma se 
vende a un laboratorio que lo transforma en productos 
farmacéuticos para los hemofílicos. 

Este centro es conocido por grupos de extranjeros que 
donan sangre para costearse el viaje de vuelta a sus 
respectivos paises 

Dado que los análisis a los donantes se hacen deforma 
apresurada, según ellos mismos han asegurado, y ante la 
gravedad que puede acarrear este problema, formula las 
siguientes 

Preguntas 

SOBRE UN BANCO DE PLASMA 
¿De qué forma se lleva el control a dicho banco de 

sangre por el Servicio Andaluz de Salud? 

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Corpas 
Hernández, del G.p. Popular de Andalucía 

¿Qué medidas se van a adoptar para solucionarlo? 
¿Se ha pensado en la gravedad que en estos momen- 

tos, dado el incremento del SIDA en nuestra Comunidad. 
hepatitis o cualquier tlpo de enfermedad venérea, puede 
acarrear la falta de una analítica bien hecha y no apresu- 
rada? 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 
Sevilla, 10 de enero de 1990. 

LaMesadel Parlamento, en sesióncelebradael día 17 La Diputada del G.p. Popular de Andalucía, 
deenero de 1990. atenordelo previstoen el art 154.3del Ana María Corpas Hernández. 



SOBRE LA NECESIDAD DE UN 
HOSPITAL COMARCAL EN MORON 

(SEVILLA) 

Según mdlcaciones de la OMS, un hospital comarcal 
debe asistir a una población entre 60 000 y 100.000 habl- 
tantes, requisito demográfico que reúne la comarca de 
Morón. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
SIguIentes 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 17 
de enero de 1990, atenorde lo previstoen el art. 154.3del 
Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente y 
admItIdo a trámite la Pregunta con ruego de contestación 
oral ante el Pleno núm. 29/90, relativa a la necesidad de un 
hospital comarcal en Morón (Sevilla), formulada por el 
Ilmo. Sr. D. Juan Miguel Calvo Castaños, de la Agrupaclón 
Parlamentaria Andaluclsta. 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletin Oficial del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla, 17 de enero de 1990. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan 6. Cano Bueso. 

Preguntas 

¿HaprevistosuConsejeríaampllarlacolaboraclóncon 
el Ayuntamiento de Morón para potenciar los serwc~os 
previstos dentro de este hospital? 

¿En qué medida entiende que este centro cubre las 
necesidades sanitarias de la zona7 

iTiene proyectado su transformación en hnspltal co- 
marcal y su posterior integración en el SAS? ¿Qué presu- 
puesto se contemplar ¿Qué calendario en su caso? 

¿Qué previsiones reallzaesta Conse]ería para la pues- 
ta en marcha de nuevas infraestructuras hospitalarias 
comarcalesen IaprovlnciadeSev~lla? LHayplazos marca- 
dos en este sentido? 

Sevilla, 11 de enero de 1990 
El Diputado de la Agrupación 

Parlamentarla Andaluclsta, 
Juan Miguel Calvo Castaiios 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANOALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Juan Miguel Calvo Castaños, de la 
Agrupación Parlamentaria Andalucista, con arreglo a lo 
previsto en el art 153 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno, yen concreto al 
Excmo. Sr. Consejero de Salud y Serwcios Sociales, la 
siguiente Preguntaco” ruego de contestación oral ante el 
Pleno, relatwa a la necesidad de un hospital comarcal en SOBRE EL CIERRE DE 
Morón (Sevilla). INSTALACIONES JUVENILES EN 

UNA BARRIADA DE SEVILLA 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

En la actualidad, el conjunto de mumc~p~os que rodean 
a Morón, en la prov,nc,a de Sevilla, situados dentro de su 
comarca sanitarla, vienen sufriendo una serie de deflclen- 
cias que pretenden solucionarse con el traslado de los 
enfermosa laciudad de Sevilla, concretamente al hospital 
de Valme. 

Morón, no obstante, posee un hospital municipal que, 
en concierto co” la Conselería de Salud, viene realizando 
funciones atodas luces insuflclentes para las necesidades 
de la población, e incluso co” algunas áreas sin dotación 
aún. Tal es el caso del laboratorio y la zona de consultas y 
curas. 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesadel Parlamento. en sesión celebrada el día 17 
de enero de 1990, atenorde loprevtsto en el art. 154.3 del 
Reglamento de la Cámara, ha callflcado favorablemente y 
admitido a trámite la Pregunta con ruego de contestación 
oral ante el Pleno núm. 30/90. relativa al cierre de mstala- 
ciones juveniles en una bamada de Sevilla, formulada por 
el Ilmo. Sr. D. Rafael Ibátiez Reche. del G.p. Izquwda 
Umda-Convocatoria por Andalucía. 



De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara. se ordena su publicación en el 
Boletín Ohoal del Parlamento de Andalucía. 

SOBRE LA ADJUDICACION POR 
PARTE DEL IARA Y DE LA AMA DE 

UNA SERIE DE FINCAS EN LA 
PROVINCIA DE JAEN 

Sevilla, 17 de enero de 1990 
P D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso Formulada por los Ilmo.% Sres. D. Miguel Sánchez de 
Alcázar Ocaria y D. Gabino Puche Rodriguez- 

Acosta, del G.p. Popular de Andalucia 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo Sr. D. Rafael Ibáñez Reche, del G.p Izquierda 
Unida-Convocatoria por Andalucia. con arreglo a lo preves- 
toen el art 153~ siguientesdel Reglamentode laCámara, 
formula al Consejo de Gobierno, yen concreto al Excmo. 
Sr. Consetero de Cultura. la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante el Pleno, relativa al wrre de 
instalaciones luven~les en una barriada de Sevilla. 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 17 
de enero de 1990. atenorde lo previstoen el art. 154.3del 
Reglamento de la Cámara, ha callfwdo favorablemente y 
admitido a trámite la Pregunta con ruego de contestación 
oral anteel Pleno núm. 31190, relativaalaadjudicación por 
parte del IARA y de la AMA de una serie de flncas para su 
explotación clnegétlca en la provincia de Jaén, formulada 
por los Ilmos. Sres. D. Miguel Sánchez de Alcázar Ocaña 
y D. Gabino Puche Rodríguez-Acosta, del G.p. Popular de 
Andalucía. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Can fecha 15-l 1.69, la Dirección General de Patnmo- 
n!ode IaConseferíade Hacienda ha resueltoelcontratode 
arrendamiento que la Delegaclón Provincial de Cultura 
tenía suscrito con la compañía inmobiliaria COIDESA, 
sobre el local sito en la calle Pablo Osorio núm. 2, de 
SevIlla. 

Dicho local estaba siendo utilizado por dlversas orga- 
n~zac~onesluven~lesparaeldesarrollodesusactiv~dades, 
siendo el único de estas caracteristicas ubicado en esa 
zona de la ciudad. 

Parece ser que dicho local iba a ser transferido al 
Excmo Ayuntamiento de Sevilla. 

Por todo lo expuesto con anterlorldad, formula las 
siguientes 

Preguntas 

LPor qué motivos se ha resuelto el contrato de arren- 
damiento de dicho local? 

¿Se ha transferido el local al Excmo. Ayuntamiento de 
Sev~lla~ En caso negativo, ¿por qué motivos no se ha 
producido dicha transferencia? 

¿Cómo tiene previsto la Consejería de Cultura suplir el 
vacio de equlpamlento tuvenil en dlcha zona que produce 
la resolución del contrato de dicho local? 

SevIlla, 11 de enero de 1990. 
El Diputado del G.p. Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucia, 
Rafael Ibáñez Reche. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla, 17 de enero de 1990. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía. 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

Los Ilmos. Sres. D. Mlguel Sánchezde AlcázarOcaña 
y D. Gabino Puche Rodríguez-Acosta, del G.p. Popularde 
Andalucía. con arreglo a lo previsto en el art. 153 y 
siguientes del Reglamenta de la Cámara, formula al Con- 
se]odeGoblernolasigulente Preguntacon ruegodecotes- 
taoónoral anteel Pleno. relat¡vaalaadJudlcaclónporparte 
del IARA y de la AMA de una serie de fincas para su 
explotación clnegétlca en la prownc~a de Jaén. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

El IARA y la AMA han adjudicado recientemente en la 
provinc~ade Jaén unaseriedeflncasdetitularidad pública, 
sltas en los términos de Santa Elena, La Carolina y Santis- 
tebandelPuerto.alasocledadanónimaPuertadeAndalu- 
cia para su explotación cinegética. A su vez, dicha socie- 
dad ha procedido a la gestión de venta de los puestos de 
cadamonteríamedlante unaempresarad~cadaen Madrid. 
La ad)udlcaclón se ha efectuado en forma directa, sin la 
correspondiente subasta. 

Por todo lo expuesto con anterlorldad. formulan las 
siguientes 



Preguntas 

¿Consldera correcto el Consejo de Gobierno el proce- 

dlmiento utilizado para la adJud¡caclón de estas fincas? 
¿Por qué la adJudicaclón no se ha realizado mediante 

subasta pública? 
‘Se han tenido en cuenta a la hora de estas adjudica- 

ciones los intereses de las sociedades de cazadores de la 
zona? 

Sevilla, 12 de enero de 1990. 
Los DIputados del G.p Popular de Andalucía. 

Mlguel Sánchez de Alcázar Ocaña y 
Gabino Puche Rodríguez-Acosta. 

SOBRE LAS ACTUACIONES DEL 
GOBIERNO ANDALUZ EN RELACION 

AL POSIBLE RETRASO DE LA NUEVA 
ESTACION DE RENFE EN CORDOBA 

Formulada por et Ilmo. Sr. D. Rafael Ibáfiez Reche, 
del G.p. Izquierda Unida-Convocatoria por 

Andalucia 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 17 
deenero de 1990, atenorde lo previsto enel art. 154.3 del 
Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente y 
admitIdo a trámite la Pregunta con ruego de contestación 
oral ante el Pleno núm. 32190. relatIvaa lasactuaciones del 
Gobierno andaluz en relación al poslble retraso en la 
realización de la nueva estación de RENFE en Córdoba, 
formuladaporel Ilmo. Sr. D Rafael Ibáñez Reche. del G.p. 
Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletín Oficia/ del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla, 17 de enero de 1990. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía. 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

El Ilmo. Sr D. Rafael Ibáñez Reche, del G.p. Izquierda 
Unida-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo previs- 
to en el art 153 y slguentes del Reglamento de la Cámara. 
formulaal Consejo de Gobierno lasiguiente Preguntacon 
ruego de contestación oral anta el Pleno, relativa a las 
actuaciones del Gobierno andaluz en relación al posible 
retrasoen larealizac~óndelanuevaestaciónde RENFEen 
Córdoba. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

En declaraciones realIzadas por don Gonzalo Martín 
Baranda, Director Adjunto de Ingemetía de RENFE, se 
afirmaba que la red arterial ferroviaria de Córdoba sufriría 
un retraso de dos años, conforme a las previsiones ama- 
nadas del convenio suscrito por el Mwxsterio de Transpor- 
tes, el Gobierno andaluz y el Ayuntamiento de Córdoba. 

Por todo lo expuesto con anterioridad. formula las 
siguientes 

Preguntas 

atiene conocimiento el Conse]o de Goblerno de la 
exactitud de esta wtención? 

Encasoafirmativo, ¿quévaioraclón haceel Consejode 
Gobierno de dlcha intención? 

¿Qué actuaciones va a realzar o ha realIzado el 
Consejo de Gobierno para garantizar el cumpllmlento de 
las previsiones? 

Sevilla. 15 de enero de 1990 
El Dlputado del G p Izquwda Unida- 

Convocatoria por Andalucía. 
Rafael Ibáiw Reche 

2.7.3 Preguntas que deben responderse 
por escrito 

SOBRE LA MUERTE DE VENADOS 
EN EL PARQUE NATURAL LOS 

ALCORNOCALES 

Formulada por el Ilmo. Sr. Ll. José Guerrero 
Casáus, de la Agrupación Parlamentaria 

Andalucista 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el dia 17 
de enero de 1990, atenor de lo prevtsto en el art. 154.3 del 
Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente y 
admitldo a trámite la Pregunta con ruego de contestación 
escrita núm 5190, relativa a la muerte de venados en el 
Parque Natural Los Alcornocales, de Cádiz, formulada por 
el Ilmo. Sr. 0. José Guerrero Casáus. de la Agrupación 
Parlamentarla Andalucista. 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletín Ofioal del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla. 17 de enero de 1990. 
P D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía. 

Juan B Cano Bueso. 



A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. 0. JoséGuerreroCasáus, delaAgrupación 
Parlamentaria Andalucista, co” arreglo a lo previsto en el 
art. 153ysiguientesdel ReglamentodelaCámara,formula 
al Consejo de Gobierno, y en concreto al Excmo. Sr. 
Consqero de la Presidencia, la siguiente Pregunta co” 
ruego de contestación escrita, relativa a la muerte de 
venados en el Parque Natural Los Alcornocales, de Cádiz. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Dentro del Parque Natural Los Alcornocales, en la 
provlncladeCádiz,sehadetectadolamuertede45ciervos 
en circunstancias poco claras. 

El hecho, del que se han hecho eco asociaciones 
ecologistas de la zona, tiene no sólo repercusión ecológi- 
ca. sinotambién sanitarias. en tantode él pudieran derivar- 
se consec”enclas para otras especies e incluso para 10s 
cludadanos. 

Por todo lo expuesto con anterioridad. formula las 
SIguIentes 

Preguntas 

¿DesdecuándotieneconoclmlentoestaConsejeríade 
este suceso? 

¿En qué fecha se inician las primeras muertes y cuáles 
fueron las medidas tomadas? 

¿Cu&ntos han sido los animales muertos y a qué 
especies pertenecen? 

¿Cuáles han sido los resultados de los animales exa- 
minados? 

‘Pueden tener los hechos repercusiones para la salud 
humana o de otras especies animales de la zona? 

En caso de que los resultados así lo indiquen. ¿piensa 
esta Consejeríaex~g~rresponsabilidades a los Implicados? 
‘Se prevé tomar medidas preventivas a este respecto? 

Sevilla, 9 de enero de 1990. 
El DIputado de la Agrupación 

Parlamentana Andalucista, 
José Guerrero Casáus. 

SOBRE EL PARQUE DE BOMBEROS 
EN LA AXARQUIA 

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María 
Corpas Hernández, del G.p. Popular 

de Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

LaMesadel Parlamento, ensesióncelebradael día 17 
deenero de 1990, atenorde loprevisto en el art 154.3del 
Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente y 
admitldo a trámite la Pregunta con ruego de contestación 

escruta núm. 6190, relatwa al parque de bomberos en La 
Axarquía. formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María 
Corpas Hernández, del G p. Popular de Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publwción en el 
Boletín Ofinal del Parlamento de Andalucía 

Sevilla. 17 de enero de 1990 
P D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALLICIA 

La Ilma. Sra. DRa. Ana María Corpas Hernández, del 
G p. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
arl 153ysiguientesdel ReglamentodelaCámara,formula 
al Conselo de Gobwno lasiguiente Preguntacon ruegode 
contestación escrlta. relativa al parque de bomberos en La 
Axarauia. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Sólo 14 bomberos pertenecientes al Serwciode Extin- 
c~óndeIncend~osdelalocalidaddeVélez-Málagaat~enden 
una amplia zona. que comprende, además de Vélez y 
Torre del Mar, el resto de pueblos de la comarca de La 
Axarquía. 

Dadas las dificultades que para el B,BICICIO de su labor 
supone el trazado meguIar y sinuoso de dlcha zona, en su 
mayor parte considerada de montaña, los vecinos de la 
comarca se encuentran preocupados por el retraso que 
debido a la peculiar orografía or,g,“a en la actuación de 
dicho cuerpo, pues entre el anuncio del siniestro y la 
presencia de dicho SBTVICIO de extinción pasa más de una 
hora en determinados lugares. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la SI- 
guIente 

Pregunta 

‘Qué medidas se van a adoptar para solucionar esta 
situación~ 

Sevilla, 10 de enero de 1990. 
La Diputada del G.p. Popular de Andalucia, 

Ana Maria Corpas Hernández. 

SOBRE LAS PLAYAS DE RINCON 
DE LA VICTORIA 

Formulada por /a Ilma. Sra. Dña. Ana María 
Corpas Hernández, del G.p. Popular 

de Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el dia 17 
de enero de 1990, a tenor de lo previsto en el ati. 154.3 del 



Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente y 
admitido a trámite la Pregunta con ruego de contestación 
escrita núm 7190, relativa a las playas de Rincón de la 
V~ctoria,formuladaporlaIlma.Sra. Dña. AnaMaríaCorpas 
Hernández. del G.p. Popular de Andalucia. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Soletin Ofinal del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, 17 de enero de 1990 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Ilma. Sra. Dña. Ana Maria Corpas Hernández, del 
G.p. Popular de Andalucía, co” arreglo a lo previsto en el 
art 153ysiguientesdelReglamentodelaCámara,formula 
alConsejode Gobiernolasiguiente Preguntacon ruegode 
contestación escrita, relativa a las playas de Rincón de la 
victoria. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Para la regeneración de las playas de La Carihuela, en 
el término municipal de Torremolinos, se van a verter 
600 000 toneladasdearena, quevan aserextraídasde un 
yacimiento de 3.000.000 de metros cúblcos localizado en 
el litoral de Rincón de la Victoria. 

Dada la pésima situación de las playas en Rincón de la 
Victorla, especialmente en la zona de la Cala del Moral y 
ArroyodeGranadilla,asicomolasdeltérminomunicipalde 
Torre del Mar -Valle Niza, Almayate, Mezquetilla, etc.-. 
perdldas en su mayoría por los reclentes temporales, se 
considera imprescindible comenzar primero la regenera- 
ción de las mismas y acometer seguidamente las de La 
Carihuela. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes 

Preguntas 

‘Qué medldas va a adoptar el Consejo de Gobierno 
para solucionar primero la regeneración de las playas en 
Rincón de la Victoria? 

¿Se ha pensado que una vez extraída esta arena y 
Ilevadaalacostaoccidental yanuncapodrávolveral lltoral 
oriental? 

¿Hasta cuándo va a seguir marginada la Costal del Sol 
orlental de la provincia de Málaga? 

Sevilla, 10 de enero de 1990. 
La DIputada del G.p. Popular de Andalucía, 

Ana Maria Corpas Hernández 

SOBRE LAS INUNDACIONES EN 
EL VALLE DEL GUADALHORCE 

Formulada por ta Ilma. Sra. Dña. Ana Maria Corpas 
Hernández, del G.p. Popular de Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesi6n celebrada el día 17 
deenero de 1990, a tenor de lo prewsto en el art. 154.3del 
Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente y 
admitido a trámite la Pregunta con ruego de contestación 
escrita núm 8190, relativaalas inundacionesenel valledel 
Guadalhorce, formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María 
Corpas Hernández, del G.p. Popular de Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletin Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, 17 de enero de 1990. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia, 

Juan B Cano Bueso 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Corpas Hernández, del 
G.p. Popular de Andalucía, co” arreglo a lo previsto en el 
art. 153ysiguientesdel Reglamentode laCámara,formula 
al ConsejodeGobierno laslguwte Preguntacon ruegode 
contestación escrita, relativa a las inundaciones en el valle 
del Guadalhorce. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Los continuos aliviaderos de la presa del Guadalhorce 
están agravando atin más el efecto devastador provocado 
por las recientes inundac!ones en la provincia de Málaga, 
y especialmente en el valle del Guadalhorce. 

Sólo en Alora las pérdidas en las cosechas de cítrico 
suponen alrededor de los 1.200 millones de pesetas, y la 
inquietud y preocupación cunde en la zona entre los agri- 
cultores. 

Hasta el momento, las indemnizaciones sólo han llega- 
do para los afectados por las pérdidas en viviendas y 
enseres, sin que se sepa qué Ya a pasar con 10s agriculto- 
res de esta comarca tan grave y persistentemente perjudi- 
cada. 

Por todo lo expuesto con anterlorldad. formula las 
siguientes 

Preguntas 

‘Qué medidas va a tomar el Consejo de Gobrerno para 
solucionar esta situación? 



iCuándo se va a prestar ayuda material a los agricul- 
tares tan gravemente afectados? 

Sevilla. 10 de enero de 1990. 
La Diputada del G.p Popular de Andalucía, 

Ana Maria Corpas Hernández. 

SOBRE LA CONSTRUCCION DE UNA 
ESCOLLERA EN LA PLAYA DE 

LA CARIHUELA 

Este M~mster~o había considerado innecesaria esta 
escollera, bastandoparasolucionarel problemade lafalta 
de arena en la playa. el dragado y posterior vetilda de 
arena a la orilla del mar. 

La necesidad de elaborar un plan de defensa y conser- 
vación de nuestras playas ha quedado de manifiesto 
durante los últimos temporales especialmente. Torremoli- 
nos, símbolo de la promoaón turística, se encuentra ante 
un problema cuya resolución puede ser una muestra de la 
voluntad políticadelospoderespúblicos hacialasituaclón 
de nuestras playas de cara a la temporada estival que 
viene 

Por todo lo expuesto con anterlorldad. formulan las 
SIguIentes 

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Miguel 
Calvo Castaños y D. José Guerrero Casáus, 
de la Agrupación Parlamentaria Andalocista 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento. en sesión celebrada el día 17 
deenero de 1990, atenor de lo prewstoenel art. 154 3del 
Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente y 
admitido a trámite la Pregunta con ruego de contestación 
escrita núm. 9190. relatwa a la construcción de una esco- 
llera en la playa de La CarIhuela, de Torremolinos (Mála- 
ga). formulada por los Ilmos. Sres. D Juan Miguel Calvo 
Castaños y D. José Guerrero Casáus, de la Agrupación 
Parlamentaria Andaluclsta. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Soletin Ohoal del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla. 17 de enero de 1990. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

Los Ilmos. Sres D Juan MIgueI Calvo Castaños y 
D José Guerrero Casáus, de la Agrupación Parlamentaria 
Andalucista. con arreglo a lo previsto en el art 153 y 
slguientes del Reglamento de la Cámara. formulan al 
Consejo de Gobierno. y en concreto al Excmo. Sr. Conse- 
,erodeObras Públicas y Transportes, las~guiente Pregun- 
ta con ruego de contestaclón escrita. relativa a laconstruc- 
clón de una escollera en la playa de La Carihuela, de 
Torremolinos (Málaga) 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Las reclentes afirmaciones del Ministerio de Obras 
Públicas y Urbanismo. en donde se rechazaba laconstruc- 
clón deunaescolleradecontención en lacitadaplaya. han 
provocado malestar vecinal en el citado municipio 

Preguntas 

¿Conoce el sefior Consejero el Informe técnico del 
MOPU sobre la negatwa al cltado proyecto de escollera? 

GQué contactos ha habido entre su Consejería y el 
MOPU para examinar este problema? ¿Qué opinión le 
merece este camblo de postura? 

iEstá su Consejeria informada de los plazos que tiene 
marcados el MOPU para la realización de estas obras y la 
reconstrucción del paseo marítimo en la misma playa? 

¿PoseegarantíaslaConse]eríadeq”elaregeneraclón 
de esta playa mediante el dragado de arena va a permitir 
unespaclosuficientecomoparadarsoluclónalademanda 
turistlca de la zona? 

¿Qué actuaciones piensa afrontar la Consejería y qué 
calendario tienen en esta cuestión? 

Sevilla. 10 de enero de 1990. 
Los Diputados de la Agrupación 

Parlamentaria Andaluclsta, 
Juan Miguel Calvo Castaños y 

José Guerrero Casáus. 

SOBRE LA FALTA DE UN GIMNASIO 
EN EL INSTITUTO DE BACHILLERATO 

LITORAL 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Rafael Rodríguez 
Bermúdez, del G.p. Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucia 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALLICIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 17 
de enero de 1990, a tenor de lo prwsto en el art 154.3 del 
Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente y 
admltido a trámite la Pregunta con ruego de contestación 
escrita núm. 10/90. relativa a la falta de un glmnaslo en el 
~nst~tutodeBachilleratoLitoral,formuladaporel Ilmo.Sr. 0. 
Rafael Rodríguez Bermúdez. del G.p. Izquierda Unida- 
Convocatoria por Andalucia. 



De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletín Ofic;a/ del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla, 17 de enero de 1990 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía. 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Rafael Rodríguez Bermúdez, del G.p. 
Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucía. con arreglo 
a lo previsto en el art 153 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara. formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestaclón escrita. relativa a la 
falta de un gimnasio en el Instituto de Bachillerato Litoral. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

El instituto de Bachillerato Litoral es un centro de nueva 
creación, ya que apenas SI lleva un año funcionando Sin 
embargo, desde su construcción carecía de Instalaciones 
adecuadas para impatilr la asIgnatura de Educación Físi- 
ca, ya que sólo existía una pista polldeportlva para 600 
alumnos y tres profesores de Educación Fíwa. 

Motivados por dlchos problemas se desarrollaron va- 
rias reuniones con el entonces Delegado de Educación y 
hoy Diputado a las Cortes Generales, don José María Ruiz 
Povedano. De dichas reuniones se derivó el compromiso 
deconstrucción inmediatade un gimnasio, asicomode un 
almacén donde acomodar todo el matenal deportivo, ya 
queen laactualidad este materialseencuentraamontona- 
do en una habitación a la que próxlmamente se dotará 
como biblioteca. 

Sin embargo, dicho gimnasio aún no se ha construido, 
ny al parecer se prevé su construcción a coito plazo. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes 

Preguntas 

,Cuáles son las razones del incumplimiento de la 
promesa de construcción rápida del glmnaslo y de la casa 
del conserve? 

¿Cómo es posible que un instituto de Bachillerato de 
nueva creación no presente ningún espacio destinado 
para gimnasio? 

,Dequéformaaconsejael Goblerno llevaralapráctica 
los contemdos de la asIgnatura de Educación Fisica, 
muchos de los cuales y de forma intrínseca se deben de 
desarrollar en un gimnasio? 

‘NO considera el Gobierno una incongruencia y. en 
cierta medida, un despilfarro el envío de lotes enteros de 
material de gimnasio (que en la actualidad slguen embala- 
dos) si se carece preosamente de gimnasio? 

Sevilla. 11 de enero de 1990. 
El Diputado del G p. Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucía. 
Rafael Rodríguez Bermúdez. 

SOBRE LA FALTA DE ACABADO DE 
LAS OBRAS DE MEJORA Y 

ACONDICIONAMIENTO DE LA 
BARRIADA DE LA PALMA 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Rafael Rodrfguez 
Bermúdez, del G.p. Izquierda Unida- 

Convocatorta por Andalucia 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesadel Parlamento. en sesión celebrada el día 17 
de enero de 1990, a tenor de lo previsto en el art 154.3 del 
Reglamento de la Cámara, ha calIfIcado favorablemente y 
admItIdo a trámite la Pregunta con ruego de contestación 
escrita núm. 11190, relativa a la falta de acabado de las 
obrasde mejorayacondicionamlento de la barriadade La 
Palma, formulada por el Ilmo. Sr D Rafael Rodríguez 
Bermúdez. del G.p. Izquierda UnIda-Convocatoria por 
Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publlcaclón en el 
Boletín Ohoal del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla. 17 de enero de 1990. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia. 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Rafael Rodríguez Bermúdez, del G.p. 
Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucía. con arreglo 
a lo previsto en el art 153 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a la 
falta de acabado de las obras de me]ora y acondiciona- 
miento de la barrlada de La Palma. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

La barrlada malaguena de La Palma ha sido objeto de 
un proyecto de mejora y acondicionamiento urbanistlco 
desarrollado por la Junta de Andalucía, con el fm de que el 
Ayuntamiento recepcione la barrlada, yaque transcurridos 
14 años desde su construcción dicha recepción aún no se 
ha producldo, debido al mal estado de la urbanización en 
general 

En principio fue elaborado un proyecto. allá por el año 
1983, puesto en e]ecuclón por la empresa Ferrovial, quien 
abandonaría los trabajos al poco tlempo de comenzar. 



En 1965, tras todo un período de molestIas sufridas a 
causadelmalestadodeacerasydemásespacios,produc- 
to del abandono de la mencIonada empresa, se redacta un 
nuevo proyecto del que son autores los ingenieros Antonio 
Gaona y Antonio Coín Ciézar. 

Este último proyecto, no se sabe bien por qué razones, 
no secomienza hasta marzo de 1967. determmándose un 
plazo de ejecuaón de 16 meses. Al día de la fecha todavía 
na se ha hecho la recepción provisional, a pesar de que la 
Junta de Andalucía da por terminadas las obras de una 
forma mexpllcable. ya que existe. de una parte una falta 
real de acabado de dlversas partidas, según proyecto 
origfnal, y mala elecución de otras 

Por todo lo expuesto con anterlorldad, formula las 
SIguIentes 

Preguntas 

LConoce el Gobierno andaluz el proceso anterlormen- 
te descrito? ¿Qué valoración le merece? 

¿Cuáles son las razones y las causas de los continuos 
Incumplimientos y retrasos de los plazos previstos en los 
propws proyectos~ 

iCuál es el grado real de cumplimento del último 
proyecto elaborado? 

¿Quéprev,s,o”es tIeneel Goblernoandalurrespectoa 
la culmlnaclón efectiva de estas obras7 

Sevilla. 11 de enero de 1990. 
El DIputado del G.p Izquierda Unida- 

Convocatotla por Andalucia, 
Rafael Rodríguez Bermúdez. 

SOBRE LA URBANIZACION PUERTO 
DE LA PLATA 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gómez de la 
Torre, del G.p. Izquierda Unida-Convocatoria 

por Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el dia 17 
de enero de 1990. a tenor de lo previsto en el art. 154.3 del 
Reglamento de la Cámara, ha callflcado favorablemente y 
admitido a trámite la Pregunta con ruego de contestación 
escrita núm 12/90. relatwa a la urbamzación Puerto de la 
Plata, en Barbate (Cádiz). formulada por el Ilmo. Sr D. 
Manuel Gómez de la Torre. del G p Izquierda Unlda- 
Convocatoria por Andalucia 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, 17 de enero de 1990. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Manuel Gómez de Torre, del G.p. 
Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucía, con arreglo 
a lo prewto en el art. 153 y slgulentes del Reglamento de 
la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relatwa a la 
urbanlzaclón Puerto de la Plata, en Barbate (Cádiz). 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

El 30 de diciembre de 1989, el Pleno del Ayuntamiento 
de BarbateaprobóelproyectourbanísticoyturísticoPuerto 
de la Plata, promovIdo por Puerto Zahara, S.A. 

El proyecto, que será construido en Zahara de los 
Atunes, prevé una superficie de 69 has., si bien en el 
protocolo firmado entre don Serafín Núñez, Alcalde de 
Barbate, y don José Gamdo, prwdente de la sociedad, se 
establece la pasibilidad de extender la urbanización a 
1.105 has. de un terreno colIndante, propledad del Minis- 
terlo de Defensa (Polígono de tiro de Retin). 

Dado que un proyecto sm~lar fue presentado en el 
Ayuntamientode Barbate en]uniode 1986 por otro promo- 
tor, don Jesús López López, y que contó con la negativade 
la Corporación Mumcipal y especialmente del Alcalde, y 
queahora.alparecerporlamedlaclóndedon JuanGuerra. 
el proyecto ha sldo aprobado, formula las siguientes 

Preguntas 

iCuál es la situación actual del planeamiento urbanis- 
tico de Barbate. en lo que afecta a losterrenos incluidos en 
el citado proyecto? 

¿Cuáleslafechadeaprobacióndedichoplaneamlento 
y modificaclones, SI las ha habido. que puedan afectara la 
callflcaaón de dichos terrenos? 

¿TeníalaConsejeríaconoclmientodelanteriorproyec- 
to y de las causas de su parallzaclón? 

¿Qué crIterIos han sldo manejados para la aceptaaón 
del proyecto en la actualidad? 

¿Considera la Consejería de Obras Públicas y Trans- 
portes que esta urbanización puede colmatar la zona? 

¿Qué postura adoptará la Consejería de Obras Públi- 
cas y Transportes ante la petición de camblo de uso y 
califlcaclón urbanística de los terrenos militares, con la 
finalidad de mcorporarlos a la urbanización? 

Sevilla, 11 de enero de 1990. 
El DIputado del G.p. Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucia, 
Manuel Gómez de la Torre.. 



SOBRE RESTOS NAZARIES Y OBRAS 
DE INFRAESTRUCTURA URBANA EN 

LA CIUDAD DE GRANADA 

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Miguel 
Calvo Castaños y D. José Guerrero Casáus, 
de la Agrupación Parlamentaria Andalucista 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

LaMesadel Parlamento, en sesión celebradael día 17 
de enero de 1990, a tenorde lo previstoen el arl 154.3del 
Reglamento de la Cámara, ha calificado favorablemente y 
admitido a trámite la Pregunta con ruego de contestación 
escrita núm. 13190, relativa a restos nazaríes y obras de 
Infraestructuraurbanaen laciudadde Granada,formulada 
por los Ilmos Sres. D. Juan MIgueI Calvo Castaños y D. 
José Guerrero Casáus, de la Agrupación Parlamentaria 
Andalucista. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara. se ordena su publicación en el 
Boletin Ofick?/ del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, 17 de enero de 1990. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

Los Ilmos. Sres. D. Juan Miguel Calvo Castaños y 
D. José Guerrero Casáus, de la Agrupación Parlamentaria 
Andalucista, con arreglo a lo previsto en el art. 153 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consep de Gobierno, yen concreto al Excmo. Sr. Conse- 
jero de Cultura, la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación escrita, relativa a restos nazaríes y obras de 
infraestructura urbana en la ciudad de Granada 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

El Ayuntamiento de Granada tiene previsto construir, 
balo la plaza del Triunfo de esta capital, un aparcamiento 
subterráneo bajo los jardines de la citada zona. 

En este subsuelo, la Universidad de Granada, a través 
de la Facultad de Geografía e Historia, viene estudiando 
restos de una necrópolis de la época nazarí. 

Las obras aún no se han acometido. por lo que se hace 
necesario la consideración de este patrimonio histórico- 
arqueológico, sin estar por ello en contra de la necesidad 
de buscar soluciones al problema de los aparcamientos. 

Hechos como éstos vienen sucediendo en distintas 
crudades andaluzas, por lo que se hace necesaria una 
mayor coordinación entre las distintas administraciones e 
instituciones para evitar así males mayores a nuestro 
patrimonio. 

Por todo lo expuesto con antenorldad, formulan la 
siguientes 

Preguntas 

En el referido yacimiento, ¿ha realizado su Consejería 
estudios para valorar su interés? 

En caso de haberlos efectuado, ¿cuáles han sido los 
resultados? 

¿Se han sometido a consideración los informes de la 
Universidad de Granada sobre esta necrópolis? 

Para evitar algún tipo de riesgo, ¿qué medidas van a 
adoptarse?, iqué contactos han existido con el Ayunta- 
miento de Granada en relación con el proyecto de aparca- 
mientos? 

Sevilla, 12 de enero de 1990. 
Los Diputados de la Agrupación 

Parlamentaria Andalucista, 
Juan Miguel Calvo Castaños y 

José Guerrero Casáus. 

2.8 Contestaciones del Consejo 
de Gobierno 

SOBRE LA RECUPERACION DEL 
BARRIO DEL SACROMONTE EN 

GRANADA 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Pedro Granados 
Navas, del G.p. Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucia 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

De conformidad con lo previsto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena la publicación en el 
Boletín Oficialdel Parlamento de Andalucía de la Contes- 
tación del Conse]o de Gobierno a la Pregunta con ruego de 
respuesta escrita núm. 427/88, relativa a la recuperación 
del barrio del Sacromonte en Granada, formulada por el 
Ilmo. Sr. D. Pedro Granados Navas, del G.p. Izquierda 
Unida-Convocatoria por Andalucía. 

Sevilla, 25 de enero de 1990. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

Respuesta 

A tal respecto Informamos que la Conselería de Obras 
Públicas y Transportes y el Ayuntamiento de Granada 
suscribieron el 21 de mayo de 1987 un convenio en materia 



de vivienda para la actuación de rehabllitaclbn, construc- 
ción de nueva planta. infraestructura. creación de un 
centro de estudio y documentación sobre la vivienda en 
cueva y creación de una oficina técnica para coordinar 
actuaciones. El convenio establecia la asignación de 
competencias en materia de viwendas para la Consejería 
de Obras PúblIcas y Transportes y las competencias 
relatwas a infraestructura y creación de patrimonio público 
de vwenda y suelo para el Ayuntamiento. 

El convenio se desarrollaba mediante anexos anuales 
a partir de los Programas de Actuación elaborados por el 
Ayuntamiento. que deflnían en térmlnos técnicos y econó- 
mcos los contemdos de la actuacwk- para cada e]erc~cio. 
El26dejuliode 1988fuesuscr1toelpr~meranexoquefijaba 
el ámbito de la actuactón. las operanones a desarrollar y 
establecíaunaInverslónde 150 mlllonesdepesetas(75de 
aportac!ón municipal y 75 de la Conse~eria de Obras 
Públicas y Transpones). La aportación de la Conseferia se 
concebía como subvención al Ayuntamiento Al suscrlblr- 
seelanexa, IaConseferiadeObras PúblicasyTransportes 
envió 15 meliones de pesetas al Ayuntamiento; el resto de 
la cantidad, 60 millones de pesetas, se Ilbraría contra la 
presentación municipal de proyectos. documentación 
acredltatlvade IacontrataclóndeobrasycertlfIcaclonesde 
obra. Esta documentación no ha sldo emItIda por el Ayun- 
tamlento. Se han mantenIdo numerosos contactos y reu- 
niones bilateralesconob~etodeque ladocumentaciónsea 
enviadaporelAyuntamiento,pero hastalafechano hasido 
reclblda. Tampoco ha sldo elaborado el anexo de 1989, 
responsabilidad munnpal. 

La Conse~eria ha acometido otra serle de actuaciones 
en el marco de ese programa. Asi. la financiación de la 
ofuna técmca se aseguró mediante contratación del equi- 
pocorrespondlentedurantelosaños 1987~ 1988,con una 
mversión total de 18 millones de pesetas. Esta cantldad 
permitió la creaclón de un equipo técnico estable, el arren- 
damwto y rehabilitación de un local en el propio hamo una 
cueva-queestuvoablertayfunclonandodurantedosanos. 
Este equipo elaboró numerosos estudlos arquitectónicos, 
geotécmcos y sociales; se efectuó asimismo un levanta- 
miento cartográfico de latotalidad de las cuevas-viviendas 
y un censo de las mwnas El material. abundante y 
volummoso, se encuentra deposttado en almacenes 
munlclpalesa laesperadesu utIlizaciónen laredacciónde 
los proyectos de ejecución. 

LaConsejeriade Obras PúblIcas y Transportesdefinió 
asmwxno, en la programación de rehabilitación preferente 
(Decretos 238185 y 213188 de la Junta de Andalucía). el 
Sacromonte como zona de actuación en 1988. con una 
inversión prevista de 10’7 millones de pesetas en 25 
vlwendas;de esacuantíafueron enviados 5’3 millones de 
pesetas, esperándose las certIfIcaclones de obra emitidas 
por el Ayuntamiento para proceder al abono de la cantidad 
restante. En la programación de 1989 ha sldo de n”evo 
declaradoGranadamunicipiode rehabilitación preferente, 
conobjetodequepuedaseracometldalasegundafasede 
la rehabllltaclón en el barrio del Sacromonte Se está a la 
espera de que lleguen los correspondientes proyectos de 
e]ecuctm para librar los primeros fondos 

Sevilla, 8 de enero de 1990. 
El Consejero de Obras Públicas y Transportes, 

Jaime Montana Roselló. 

SOBRE EL FUNCIONAMIENTO DE LA 
COMISION INTERDEPARTAMENTAL 

DE EMIGRACION 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Miguel Calvo 
Castafios, de la Agrupación Parlamentaria 

Andalucista 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

De conformidad con lo previsto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena la publicación en el 
Boletín Ofkxldel Parlamento de Andalucia de la Contes- 
tacióndel Conselode Gobernoala Preguntacon ruegode 
respuesta escrita núm. 275189, relativa al funcionamiento 
de la Comtsión Interdepartamental de Emlgraclón, formu- 
lada por el Ilmo. Sr. D. Juan MIgueI Calvo Castaños. de la 
Agrupación Parlamentaria Andalucista. 

Sevilla, 17 de enero de 1990. 
P D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía. 

Juan 6. Cano Bueso. 

Respuesta 

¿Aquécausassehadebidoelretrasoenlaaproba- 
ción de la composición de la Comisión? 

Debemos aclarar, ante todo, que la Comisión Interde- 
partamental de Emigración no ha sufrido ningún retraso en 
su creación. ya que por Consejo de Gobierno de 17 de 
nowmbrede 1982acordóencomendaralaConse]eríade 
la Presldencla la creación de dlcha Comión Interdeparta- 
mental de Emlgracim. acuerdo que derwó, en la misma 
fecha, en una Orden de la citada Conse]ería por la que se 
creó la Comisión, publicándose tanto el Acuerdo como la 
Orden en el Boletín Ofioal de la Junta de Andalucía núm. 
34 el dia 10 de diciembre de 1982, págs. 522 y 527, 
respectivamente (Se acompaña fotocopla núm. 1). 

Asi pues no ha exIstIdo nmgún retraso en la aprobación 
de la composlclón de la Comisión, que lleva funcionando 
desde la misma fecha de su creación. el 17 de noviembre 
de 1982. 

i,Qué actividades ha desarrollado la citada Comi- 
sión desde el nombramiento de sus miembros? 

Desde su creación, la Comisión ha tenido como princi- 
palmisióngaranttzarlacoordinaclóndelaacción instituao- 
nal de la Junta de Andalucía en materia de emlgraclón. 
Está presidida por el Consejero de la Presldencla y consta 
de los siguientes membros: 

Vicepresidente: El Vlceconsejero de la Presidencia. 
Secretarlo General: El Director General de Emigración. 
Vocales: Un representante, con nivel de Director 

General, de cada una de las restantes Conse]erías 
Un representante del Instituto de Fomenta de Andalu- 

cía. del Instituto Andaluz de Reforma Agrarta y del Instituto 
Andaluz de Servicios Soaales. 



La Comisión puede reunirse en sesión plenaria o en las 
subcomisiones que estime perhnentes para el examen de 
temas concretos de su competencia, y de hecho, desde su 
creación haconvocado lassiguientes sesiones plenarlas y 
subcomisiones’ 

PLENOS 

09.1282: Constitución de la CIE 
Acuerdos: Creación de subcomisiones 

07.03.83: Informe de las subcomisiones 
16.11.83: Presupuesto Emigración 1984. 

Acuerdos: Líneas generales del programa de 
1984 (aprobado). 

ll 01.84: Informe subcomlslones 
Distribución presupuestos 1984 Año del Emi- 
grante Andaluz por Consejerías. 

í2.04.84: Ratificación de la dlstrlbuclón del presupuesto 
de 1984 para Año del Emigrante Andaluz. 
Ratlflcaclóndel programaanteel nuevoGobier- 
no andaluz. 

24.07.85: Programas de EmIgración para 1985 y 1986. 
Acuerdos: Aprobación de los programas. 

24.03.87: Pleno de presupuesto. 
13.10.87: Pleno de acuerdos para el ejercicio 1988. 
30 11.88: Pleno de acuerdos para el B]BICICIO 1989. 

SUBCOMISIONES 

Hasta el plenode 13de octubrede 1987. se celebraron 
61 subcomisiones con las diferentes Conse]erías para el 
desarrollodelosacuerdosquese han idoaprobandoenlos 
consiguientes plenos. 

Ello ha poslbilitado que se realIzaran multitud de pro- 
gramas coordinados con otras Consejerias, siempre en 
beneficio de los andaluces emigrantes. en las tres vertien- 
tes que esta Dlrecclón General de EmIgración tiene en sus 
competencias, la asistenaa a la emigraclón permanente, 
la asistencia a la emigración temporera y las ayudas al 
retorno. 

En el pleno que se realizó en octubre de 1987, se 
impulsó con más intensidad la concepción horizontal que 
en el problema migratorio tiene asta Dirección General. y 
se aprobaron 22 programas de gesttón directa y 31 coordi- 
nados con otras Consejerías 

Asimismo,enesteplenoseaprobarondosacuerdosde 
suma importancia. Uno por el cual debían ser ratificados 
todoslosacuerdosporlaComisión Delegadade Bienestar 
SocIaI, y otro medlante el cual se creaba una Comisión 
Permanente de Técnicos para la ejecución y desarrollo de 
los acuerdos que permitiera más operatiwdad a la Comi- 
sión Interdepartamental de Emigración. 

En el pleno siguiente de noviembre de 1988, se apro- 
baron los acuerdos y programas para el ejercicio presente 
(1989) en número de 23 de gestión directa y 80 en coordi- 
nación con otras Consejerias. acuerdos que se están Ile- 
vando acabo a lo largo de todo este año, y de los que, en 
julio pasado, a través de una reunión con la Comisión de 
Técnicos, se hzo un balance y su consiguiente grado de 
cumplimiento. 

(Se acompaña copia de los acuerdos para el ejercicio 
1989 y su grado de cumplimiento a 30.7 89, núm. 5) 

¿En qué medida ha coordinado la acción de Go- 
bierno en materia de emigración, en el caso de las co- 
munidades andaluzas asentadas fuera del territorio 
andaluz? 

En el caso de las comunidades andaluzas asentadas 
fuera del temtorio andaluz. la acción de la Comisión Inter- 
departamental ha sido extraordinariamente positiva. 

Er- diciembre de 1984, Año del EmIgrante Andaluz, 
proclamado así por nuestro Parlamento el 30 de nowm- 
bre de 1983, se celebró el I Encuentro Mundial con las 
Asociaciones Andaluzas de Emigrantes. 

En cumplimiento de lo establecido en el Estatuto de 
Autonomía para Andalucía, la Ley de reconoclmienta de 
IasComunidadesAndaluzasasentadasfueradel territorio 
andaluz se promulgó el 6 de mayo de 1986, publicándose 
en el BOJA núm. 41 de 10 de mayo de 1986 y en el BOE 
núm. 124, de 24 de mayo de 1986 (núms 6 y 7). 

Esta Ley ha sldo el Instrumento para posibtlitar la 
prestación de asistencia a las comunidades andaluzas 
para que puedan hacer efectivo su derecho a compartir la 
vida social y cultural del pueblo andaluz, tal como el 
Estatuto de Autonomia para Andalucía promueve en su 
art. 12.3.4?. Por su medlaclón. la Comisión Interdeparta- 
mental de EmIgración ha podido e]ecutar con todo rigor, 
solidaridad y de forma equltatlva una aslstencla a los 
andaluces que vwen y trabaJan en otras Comunidades 
Autónomas del Estado y en el extranjero. en coordinación 
con todo el Gablerno andaluz. medlante programas con- 
Juntos como SO”’ 

Realización de semanas culturales andaluzas y 
aulas de Andalucía 
Participación en Ferlas de Abril. 
Instalación de una caseta en la Feria de Abril en 
Sevilla. 
Conmemoraclón del Día Institucional de Andalu- 
cía. 
Envío de fondos blbliográflcos de temas andalu- 
ces, símbolos de Andalucía (bandera. himno. 
escudo) etc. 
Creación de un boletin informativo. Andalucía Cer- 
ca. 
PromocIón de viajes de anclanos faltos de recur- 
sos, andaluces y segunda generaclón. 
Impulsando la firma de conventos culturales con 
otras Comunidades Autónomas. 
Subvencionandoactividadesculturalesandaluzas 
organizadas por las asoclaclones de emigrantes 
Etcétera 

¿Ha participado la citada Comisión en la planifica- 
ción de las presentes y futuras campañas temporeras 
fuera de Andalucía? 

La CIE ha colaborado desde sus comienzos con las 
campañas temporeras de: vendimia a Francia: espárrago, 
tomate y pimiento de Navarra: fruta a Aragón, tomate a 
Gerona y Murcia; hostelería a Islas Baleares y Costa 
Brava, coordlnando con las Direcciones Provlnclales del 
Ministerio deTrabajoy Segundad Social el trasladodesde 
los municipios de orlgen a los rnun~c~p~os de destino de los 
trabajadores que solicitan transportes y dietas. 

Otros organismos que colaboran con la CIE en estas 
emlgraclones temporeras son’ 



Diputaciones andaluzas (para equipamiento, sewi- 
CIOS sociales, etc.). 
Consejeríade Educaaón y Ciencia, atravésdesus 
Delegaciones Provinciales. Se proporcionan resi- 
denclas escolares, becas de comedor o ayudas a 
famillasqueacogen a los nirios hijosde emigrantes 
temporeros 
Programa con el IASS. coordlnando con los munl- 
cipios que incluyan a los hijos de los emigrantes 
temporeros gratuitamente. 
Oficinas del INEM, afectadas por estos movimien- 
tos migratorlcs para la realización de un censo de 
los trabajadores del Régimen Especial Agrario y 
Régimen General. (Anexo núm. 9). 

¿Qué actividades tiene previstas a corto y medio 
plazo la citada Comisión? 

Las próximas actividades de la Comisión se cifran en 
celebrar una reunión antes de fin de año con la ComisIón 
de Técnicos para valorar nuevamente el grado de cumpli- 
miento del segundo semestre del año y realizar un pleno 
para recabar qué acuerdos deben firmarse con las distin- 
tas Consejerías para el ejercicio 1990 y su presupuesto, y 
establecerlosprogramasdegestióndlrectade la Dlrecclón 
General de Emigración para el indicado ejercicio, valoran- 
do el grado de cumplimiento del e]erc~c~o anterior. 

iCuáles son las subcomisiones de trabajo que se 
han creado, si las hubiera? 

Queda contestada anteriormente. 

¿Cuáles han sido los temas concretosexaminados 
por éstas? 

Queda contestada anteriormente 

Swlla. 9 de enero de 1990. 
El Conse]ero de la Presidencia, 

Gaspar Zarrias Arévalo. 

SOBRE LA AMPLIACION DE LAS 
INSTALACIONES DE EL CABRIL 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Miguel Calvo 
Casiafios, de la Agrupación Parlamentaria 

Andalucista 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

De conformidad con lo previsto en el art. 65 1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena la publicación en el 
Boletin Oficial del Parlamento de Andalucía de la Contes- 
tacióndel Conse]odeGobiernoala Preguntacon ruegode 
respuesta escrita núm 285189. relativa a la ampliación de 
las instalaciones de El Cabril, formulada por el Ilmo. Sr. D. 
Juan Miguel Calvo Castaños, de la Agrupación Parfamen- 
tarla Andaluclsta. 

Sewlla, 18 de enero de 1990. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

Respuesta 

Las cuestiones relacionadas con la actividad de alma- 
cenamiento de residuos radlactivos sólidos en la sierra de 
Albarrana son informadas por los órganos competentes, 
según lo dispuesto en el Real Decreto 1 131/88. por el que 
se aprueba el Reglamento para la ejecución del Real 
Decreto Legislativo 1.302186, de 28 dejunIo, de Evaluación 
de Impacto Ambiental. y la Ley 15180, de 22 de abril, por la 
que se crea el Conse]o de Seguridad Nuclear. 

En este sentido, el Consejo de Seguridad Nuclear 
emitióel informepreceptivoen loreferentealaactivldadde 
almacenamiento, ylaDirección GeneraldeMedio Amblen- 
te del Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo en lo 
relativo al Impacto ambiental. Ambos informes se recogen 
en forma de Anexos en la Orden del Mnsterlo de Industria 
y Energiade.31 deoctubre, publicados en el Boletín Of,na/ 
delEstado de fecha 2 de noviembre de 1989, por los que 
se otorga la autorización para la ampliación de la instala- 
ción nuclear de almacenamiento de residuos radlactwos 
sólidos, de media y bala actividad, en la sierra de Albarra- 
na. 

Respecto a la concesión de licencia de obras de 
amoliación de El Cabril. el orocedlmrento administrativo 
prekto establece espec~alei requisitos. “no de los cuales 
es la preceptiva intervención, a efectos de autorización del 
proyecto, de la Comisión Provincial de Urbanismo, de 
conformidad con lo establecido en el art 85.1 2% del texto 
refundido de la Ley del Suelo. en relaaón co” el 44.2 del 
Reglamento de Gestión Urbanística. 

En estesentido. el día30de]umode 1989 tuvoentrada 
en la Delegación de la Consejería de Obras Públtcas y 
Transportes de Córdoba el expediente de solicitud de 
licenciade obrasparafaampl~ac~óndelasinstalacionesde 
El CabrIl, remItIdo por el Ayuntamiento de Homachuelos. 

El citado expediente fue sometldo a los preceptivos 
trámites previstos en el Reglamento de Gestión Urbanisti- 
ca, sometiéndolo a Información pública y requiriendo a la 
entidad solicitante de la licencia, de acuerdo con lo dis- 
puesto en la norma 27 del Plan Especial de Protección del 
Medio Físico de la Provincia de Córdoba, un estudio de 
impacto ambiental paisajístico. que evaluó. dentro del 
ámbltodesuscompetenclas, IaAgencladeMedlo Amblen- 
te de la Junta de Andalucía en el pasado mes de octubre. 

Hab~éndoserespetadoentodossusextremoselproce- 
dimiento reglamentariamente establecido, completado el 
expediente con los informes preceptivos. tanto urbanisti- 
cos corno los relativos a la actividad, y siendo éstos 
positwos. la Comisión Provincial de Urbanismo acordó 
autonzardef~n~ttvamentelaampliac~óndelas Instalaciones 
de El Cabril en la sesión celebrada el 13 de noviembre de 
1989. 

Al estar ajustada fa solicitud en su contenido y tramita- 
clón procedlmental alanormativaurbanistlcaapllcable, no 
se dan los elementos que justiflcarían la Intervención del 
Director General de Urbamsmo. 

Por último, la Moción 1/88. aprobada por el Parla- 
mento de Andalucia, se basaba en que las condiciones 
geográflcas de fa sierra de Albarrana no eran adecuadas 
para el enterramiento en profundidad de residuos radlacti- 
vos. 

El mvef tecnológico alcanzado para la gestión de los 
reslduos de baja y media actividad y corta vida, así como 
la multitud de ensayos y analíticas realizados, hacen que 



en estos momentos la solución más correcta sea el alma- 
cenamiento en superficie. 

La sierra de Albarrana, por sus características geográ- 
flcas y geomorfológicas, reúne las condiciones idóneas 
para este tipo de instalación, garantizándose suficiente- 
mente la seguridad y no ocasionando impacto en el medio 
ambiente. 

Sevilla, 9 de enero de 1990. 
El Consejero de la Presidencia, 

Gaspar Zarrias Arévalo 

SOBRE LA CONSTRUCCION DE 
UNA AUTOVIA POR EL VALLE 

DEL GUADALHORCE 2 

Formulada por la Ilma Sra. Lhia. Ana Maria Corpas 
Hernández, del G.p. Popular de Andalucia 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

De conformidad con lo previsto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena la publicación en el 3 
Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía de la Contes- 
tación del Consejo de Gobierno a la Pregunta co” ruego de 
respuesta escrita núm. 442189, relativa a la construcaón 
de unaautoviaporel valledelGue.dalhorce, formuladapor 
la Ilma Sra. Dña. Ana María Corpas Hernández, del G.p. 
Popular de Andalucía. 

Sevilla, 25 de enero de 1990. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

Respuesta 

A tal efecto hacemos las siguientes consideraclones. 

1, La Consejeria de Obras Públicas y Transportes no 
tiene prevista la ejecución de una nueva autovía de 
Málaga a Sevilla por el valle del Guadalhorce, por 
cuanto que la capacidad de las conexiones entre Má- 
laga y Sevilla con IOS planes en ejecucK%l son suficien- 
tas para absorber los tráficos existentes y previsibles 
(La Exposición del 92 as un acontecimlent0 tampOral 
que exigirá medidas de explotación extraordinarias de 
los diferentes modos de transportes, pero no parece 
justificable acometer obras de esta envergadura en 
función de una demanda temporal). 
Laejecución de laautovíaquesepostulae” la Pregun- 
ta parlamentaria es defendida en base ala reducción 

velocidad, suponen que la accesibilidad entre ambas 
zonas, con las actuaciones prwstas en los planes de 
carreteras en curso, será adecuada. 
Además, el planteamiento de las comunicaciones por 
carretera entre Málaga y Sevilla hade hacerse con una 
visión general, temando en cuenta todas las necesidad 
des de conexión en el mterlor de Andalucia y de 
Andalucíacon el exterior En funciónde esas necesida- 
des parece claro que es Indtspensable construir autos 
vías entre Sevilla y Antequera y entre Antequera y 
Málaga, ambas tienen otra serie de objetivos de co- 
nex1ón. 
La consecuenc,a de lo anterior es que la construcción 
de otra autovia entre Sevilla y Málaga por el valle del 
Guadalhorce supondría un incremento en la oferta, 
puesto que la carretera alternativa no puede ser des- 
cartada. Eso significa que. dada la demanda existente 
o previsible, difícilmente puede ]ustiflcarse la rentabili- 
dad de dlcha Inversión. 
La compensación económlca principal por la construc- 
ción de nuevas Infraestructuras “iarias procede de los 
ahorros de tiempo en los v~a]es del tráfico servido por 
esa infraestructura, respecto a la situación 3” la IlIs- 
ma. Peronoessólolacompensac~ón o beneficio loque 
se utiliza para decidir o no si una inversión se realiza. 
sino la comparación con el coste; es decir, la rentabili- 
dad de la inversión. Como ya se ha dicho anteriormen- 
te, según nuestras estimaciones esa rentabllldad no 
lustifica en la actualidad esa mverslón 
La utilización de la oferta hotelera de Málaga para la 
Exposición Universal nos parece muy Importante. pero 
no creemos que vaya a depender del hlpotétlco ahorro 
de unos pocos minutos en lo que es viaje mterurbano, 
sino fundamentalmente en cuestiones relacionadas 
con la promoción turística de la explotación adecuada 
a los medlos de transporte existentes y de la correcta 
solución de los problemas de tráfico en la ciudad sede 
de la Expowión 

Sevilla. 8 de enero de 1990. 
El Consejero de Obras Públicas y Transpoties. 

Jaime Montaner Roselló. 

SOBRE LA MODIFICACION 
PRESUPUESTARIA POR 

TRANSFERENCIAS DE CREDITO EN 
LA CONSEJERIA DE EDUCACION 

Y CIENCIA 

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Pedro Revilla 
López y D. Juan de Dios Martínez Soriano, 

del G.p. Popular de Andalucía 

de dlstanclas que pueda]ustlt!car respecto a la autovla 
en construcción. pero frente a ese argumento hay que 
señalar que las medldas objetivas de acceslbllidad, 
como el indicador de trazado o el indicador trazado- 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

De conformidad con lo previsto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena la publicación en el 



Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía de la Contes- 
tachón del Conse]o de Gobrerno ala Pregunta co” ruego de 
respuesta escrita núm. 455i89, relativa a la modificación 
presupuestaria portransferencias de crédito. por”” npor- 
te de 300 millones de pesetas, en la Consejeria de Educa- 
ción y Ciencia, formulada por los Ilmos Sres D. Pedro 
Revilla López y 0. Juan de DIOS Martínez Sonano, del G.p. 
Popular de Andalucía. 

Sevilla, 23 de enero de 1990. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B Cano Bueso. 

Respuesta 

Nose hadeladode ejecutar “lngunaobrade construc- 
clón de nueva ~nvers~ón, ya que con el crédito extraordina- 
riodelaño 1988seacometieron antlclpadamentelasobras 
de .‘Aulario Ramón y Cajal de Sevilla”, “Escuela Umvers~- 
tarlade IngenleríaTécn¡caAgricoladeAlmeria”y”Primera 
fase de aulario Campus Untvewtarlo de Almería” En 
consecuencia. en el año 1989,ydebidoalaanticipaciónde 
la terminación de dichas obras. ha sldo necesario dotar el 
equlpamiento de los cltados centros, por lo que se sallcitó 
la transferencia de la aplicación 
9.18.04.642.01.321 6.0770.00 “Edificios y otras construc- 
ciones” a la apllcaclón presupuestaria 
9 18.04.665 OO.321 6.0771 “Moblllarlo y Enseres” 

Sevilla. 15 de enero de 1990. 
El Consejero de Educación y Ciencia. 

Antonio Pascual Acosta. 

3. INFORMACION 

3.1 Acuerdos, resoluciones y comuni- 
cados de los órganos de la Cámara 

SOLICITUD DE CREACION DE UNA 
COMISION PERMANENTE PARA EL 
SEGUIMIENTO, INVESTIGACION Y 

CONTROL DEL TRAFICO DE 
INFLUENCIAS EN ANDALUCIA 

Presenfada por el Ilmo. Sr. D. Enrique Arance Soto 
y dieciocho Diputados más, del G.p. Popular de 

Andalucia, y tres Diputados del G.p. Mixto 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesadel Parlamento, en sesión celebradael día 17 
de enero de 1990, ha acordado calificar favorablemente y 

admitir a trámite el escrito presentado por el Ilmo. Sr. D 
Enrique Arance Soto y dleclocho Diputados más, del G.p. 
Popular de Andalucia, y tres Diputados del G.p. Mixto. 
solicitando la creación de una Comisión Permanente para 
el segulmlento, Investigación y control del tráfico de in- 
fluencias en Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletfn Of,oa/ del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla. 17 de enero de 1990. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia. 

Juan 8. Cano Bueso. 

SOLICITUD DE CREACION DE UNA 
COMISION DE INVESTIGACION 

SOBRE EL TRAFICO DE INFLUENCIAS 
EN ANDALUCIA 

Presentada por el Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa 
y quince Diputados más, de/ G.p. k9uierda Unida- 

Convocatoria por Andalucia 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 17 
de enero de 1990, ha acordado callflcar favorablemente y 
admitir a trámite el escrito presentado por el Ilmo. Sr. D. 
Diego Valderas Sosa y quwe DIputados más, del G.p. 
Izquierda UnIda-Convocatoria por Andalucia. solicitando 
la creación de una Comisión de Investigación sobre el 
tráfico de influencias en Andalucia 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65 1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicaaón en el 
Boletín Ohoal del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, 17 de enero de 1990. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

ESCRITO PRESENTADO POR LA 
AGRUPACION PARLAMENTARIA 

ANDALUCISTA INSTANDO A LA MESA 
DE LA CAMARA A LA CREACION DE 

UNA COMISION PERMANENTE 

Inadmisión a trámite 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesadel Parlamento, en sesión celebradaeldia 17 
de enero de 1990, ha acordado califa% desfavorablemen- 



te y no admitir a trámite el escrito presentado por la 
Agrupación Parlamentaria Andalucista, instando a dicho 
órgano parlamentario a la creación de una Comisión Per- 
manente sobre el tráfico de influencias en Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el ari. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara. se ordena su publicación en el 
B&tfn Oficial del Parlamento de Andalucia 

SOLICITUD DE COMPARECENCIA 
DEL EXCMO. SR. CONSEJERO DE 

GOBERNACION ANTE LA COMISION 
DE GOBERNACION Y JUSTICIA 

Sevilla, 17 de enero de 1990. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

Inadmfsfón a trámite 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

3.2 Actividad parlamentaria 

32.3 convocatorias 

PETICION DE COMPARECENCIA 
URGENTE DEL CONSEJO DE 

GOBIERNO ANTE LA COMISION 
DE EDUCACION Y CULTURA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 17 
de enero de 1990. ha acordado no admitir a trámite la 
solntud de comparecencia del Excmo Sr. Consejero de 
Gobernación ante la ComisIón de Gobernación y Justicia, 
a fin de que explique la postura del Gobierno ante la 
aparición de diversas noticias acerca de la Implicación de 
varios Ayuntamientos en el tráfico de Influencias, en el 
mane]o de información privilegiada, en las decisiones y 
acuerdos tomados al respecto y las actuacwx?s poslbles 
a realizar desde la Conse]ería, presentada por el Ilmo. Sr 
D. Rafael Ibáñez Reche y tres Diputados más, del G.p. 
Izquierda Unida-Convocatona por Andalucía 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publlcaclón en el 
Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, 17 de enero de 1990. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía. 

Juan B. Cano Bueso. 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesadel Parlamento, en sesión celebrada el día 17 
de enero de 1990, ha acordado calificar favorablemente y 
admitir a trámite la solIcItud de retirada de la petición de 
comparecencia urgente del Consejo de Goblerno ante la 
Comisión de Educación y Cultura, presentada por el Ilmo. 
Sr. D. Felipe Alcaraz Masas y tres Diputados más, del G.p. 
Izquierda Umda-Convocatoria por Andalucía. a fin de 
explicar y valorar las actuaciones en relaciónalos slguien- 
tes hechos: 

3.4 Régimen interior 

La situación creada por la rrregular gestión que se 
havenido realizando en la Empresa Pública RTVA. 
La dimisión aceptada por el Conse]o de Gobierno 
del anterior Director General, señor Domínguez. 
El nombramiento por el Consejo de Gobierno del 
nuevo Director General, señor Melero. 
Decisiones presupuestarlas en orden al aumento 
del dinero público de Andalucíacon destino a esta 
empresa pública. 

DIMISION DE DON JOSE FRANCISCO 
PEREZ MUÑOZ COMO MIEMBRO DEL 

CONSEJO DE PERSONAL 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletin Oficial del Parlamento de Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesadel Parlamento, en seslóncelebradael dia 17 
de enero de 1990, atenorde lo previsto en el ari 154.3 del 
Reglamento de la Cámara. ha conocido el escrlto presen- 
tado por don José Franasco Pérez Muñoz dlmltiendo 
como miembro del Conse]o de Personal. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, 18 de enero de 1990. Sevilla, 17 de enero de 1990 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, P D El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía. 

Juan B. Cano Bueso. Juan B. Cano Bueso 



RECONOCIMIENTO DE LA CONDICION 
DE FUNCIONARIO A DON ALEJANDRO 

VAZQUEZ LABOURDElTE 

condlaónde mrembrode IaJunta Electoralde Andalucíaal 
haber sido nombrado Consejero Mayor de la Cámara de 
Cuentas, por Decreto 255189, publIcado en el Boletfn 
Ohcraldela JuntadeAndalucíadeldial5delcorrienle. una 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 
concreloyenv~rtuddelosdispuesloenelart.11.3delaLey 
1186, de 2 de enero, Electoral de Andalucía, vengo en 
aceptar la mencionada renuncia con efectos del día 15 de 
diciembre de 1989. 

Sevilla, 19 de dlclembre de 1989. 
El Presldenle de la Junta Electoral de Andalucía. 

Francisco Trujillo Mamely. 

En cumplimiento del Aulo de ejecución de la senlenc~a 
dlclada por la Sala de lo Contencioso-Administrativo del 
Tribunal Superior de Justicia, con sede en SealIa, en 
relación co” el recurso 906186, se dlspone el reconoci- 
miento de la condición de funcionario del Cuerpo de 
Letrados del Parlamento de Andalucia. con efectos del día 
4 de septiembre de 1982, a don Alejandro Vázquez La- 
bourdelle, funcionario del Cuerpo Superior de Admlnislra- 
dores, especialidad Admlnlslradores Generales (A.l i.), 
de la Junta de Andalucía 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65.1 del 
Reglamento de la Cámara. se ordena su publlcaclón en el 3.6 Otras informaciones 
Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, 21 de diciembre de 1989 
El Presldenle del Parlamento de Andalucía, 

José A. Marín Rile 

3.5 Instituciones y órganos con 
vinculación parlamentaria 

3.5.3 Junta Electoral de Andalucía 

DIMISION, A PETICION PROPIA, 
DEL EXCMO. SR. D. JOSE CABRERA 

BAZAN 

Resolución de la Presidencia de fa Junta Electoral 
de Andafucfa 

Visto el escr110 presentado por el Excmo Sr D. José 
Cabrera Bazán, por el que presenta su renuncia a la 

AUSENCIA DEL EXCMO. SR. 
PRESIDENTE DE LA JUNTA DE 

ANDALUCIA 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

En virtud de lo dlspueslo en el art. 19 de la Ley 611983. 
deGobiernoy Admlnlslraciónde laComunIdad Autónoma, 
yen el al 1 0 del Decreto del Presidente 500 988, de 29 de 
febrero, sobre reestructuración de las Consejerías, el 
Excmo Sr Presidente de la Junta de Andalucía comunica 
aeslaCámaraqueseausenlaráde lacomunidad Aulóno- 
ma los días 1 y 2 de febrero de 1990, susllluyéndole el 
Excmo. Sr. Consejero de Gobernación, D Manuel Graw 
NZd?SVl 

De conformidad con lo dlspueslo en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletin Ofioal del Parlamento de Andalucía. 

Sewlla, 30 de enro de 1990. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia, 

Juan B. Cano Bueso. 



INDICE DE TRAMITACIONES 

IP) 
IDI 
IAl 

ICD l 
ICF l 
IR) 
IRD / 
IAIR 1 
IALFP , 
ISTC l 
(Rect 1 

1. TEXTOS APROBADOS 

1.2 Proposiciones no de Ley, Mociones y 
Resoluciones del Pleno. 

12.1 Proposiciones no de Ley 

Prc,pm;c,ón no de Ley núm. 13/89, re,abva a ,a declaraoón del 
parque recreativo de Los Villares como parque periorbano de /a 
cwdad de Córdoba. BOPA 315, 10557 (0). DSPA 119 (AL 
BOPA 340. 1 1.445 CA). 

1.2.2 Mociones 

Moc,ón núm. 14/89, rdatrva a la s,tuac,ón hidráulica de Anda- 
/ocia. BOPA 335, 11.331 (0). 337, ll 395 (EL DSPA 119 
(AI. BOPA 342, ll ,536 IA) 

2. TEXTOS CON TRAMITACION ACABADA 

Textos retirados, decaídos o rechazados 

2.4 Proposiciones de Ley y Propuestas de 
Resolución del Pleno 

2.4.1 Proposiciones no de Ley 

Proposioón no de Ley relativa a/ traslado de /a prwón de Cór- 
doba del casco urbano. BOPA 290, 9 661 (0). 338. ll ,406 
IE), DSPA 122 (R); BOPA 340. 1 1 446 IR). 

Pmpusinón no de Ley re/ativa a /a creacón de /a estación arm- 
cera del Ba,o G,,adalqw,r BOPA 296. 9.841 (0). DSPA 122 
(RI. BOPA 340. ll 446 (Rt. 
Propos;c,ón RO de Ley relativa a ias co”d,c,o”es en que se 
presta elservic~omifitar BOPA 312, 10491 lOI; 338, ll .406 
(El; DSPA 122 (RI. BOPA 340. ll .446 (RI. 
Proposickn no de Ley relatwa a /a termmación de las obras del 
puente sobre /a Na del Piedras BOPA 286, 9 530 (0). DSPA 
1 19 (R); BOPA 340. 1 1 446 (RI. 

2.4.2 Propuestas de Resolución del Pleno 

Propuesta de Resolución relativa a /os derechos básicos y con- 
diciones de wda en Andalucia de /os jóvenes durante la presta- 
ción del servicio mi/itar BOPA 3 12. 10.492 (0). DSPA 122 
IR), BOPA 340, 1 1 446 IR) 

CCON 

0.x; 
!CEW 
!CHP~ 
!CKPl 
KPT! 
!CCTTi 
/CEC! 
ICE? 
/cm 
KED. 
ICGIPI 
KEXP0’92; 

Propuesta de Resolución del Pleno relatwa a /a sol,otudpara /a 
construcch de una autovia alternativa a la actual CN 340, de 
Cádu a Barcelona por Málaga, en el tramo comprendtdo entre 
/os limites de /as pmvincias de Granada y Morc,a Iprowncia de 
Almerial. BOPA 287. 9.554 (01; DSPA 120 IR), BOPA 342. 
1 1,541 IR) 

2.5 Interpelaciones y Mociones 

2.5.2 Mociones 

Mooón relabva a ,a politica general se9wda por ia Conse,er;a 
de Hacienda y Planificac&, en relaoón co” ,a contratación de 
personal BOPA 335, ll 332 (01, DSPA 120 IRI. BOPA 342. 
11.541 IR) 

B.TEXTOS EN TRAMITACION 
2.1 Proyectos de Ley 

Proyecto de Ley del Conselo Consult,vo de Anda/“& !CCOA 
BOPA 180. 5674 IO). 182, 5 717 IT), 189. 5877 (Tl. 195. 
6 042 LE); 195. 6.043 IE). DSPA 64 IE) (RI. BOPA 207. 6 377 
CE) W 246,7 849 (Tl 
Proyecto de Ley por e/ que se modifican detemvnados articolos 
de /a Ley W984, de 23 de abril, de lncompatibibdades de 
Altos Cargos de /a Adminrstración Andaluza. BOPA 261. 
8.600 (0). 269, 8.836 (TL 273. 8975 (El. 273. 8976 (El, 
DSPA 101 IEI IR). BOPA 289. 9 625 (El IR). 289. 9 625 CE) 
(RI 
Proyecto de Ley para la Educacón de Adultos BOPA 320, 
10.668 (0). 326. 10.837 (TL 334, ll 294 CE). 334, ll 294 
(EI, DSPA 1 19 IE) (Rb; BOPA 340. ll 445 (El CR) 
Proyecto de Ley de Presopoesto de /a Comunidad Autónoma 
de Andaluna para 1990 BOPA 331, ll 079 CO), 336. 
ll .354 (TI. 337. 1 1.392 (Ei, DSPA 121 (El (RI. BOPA 340. 
ll .445 IE) íR); 341, 1 1 463 IE). 341, 1 1.528 (EI ITI 
Proyecto de Ley por /a que se configura en la Junta de Andalu- 
cia la condioón de promotor público de actuaciones proteg,bles 
enmatenade viviendas BOPA 339. ll 432 IO) 

2.2 Proposiciones de Ley 

Proposición de Ley rel..twa a /os Coleg;os Profesionales en la 
ComunidadAutónoma de Andaluck BOPA 94. 2 158 (0). 97, 
2.220 (TI; ll 6, 2.593 (T); DSPA 39 (T), BOPA 148. 3 225 
ITI; 154.3 321 CT); 165,437l CE) 

Proposic/ón de Ley relativa a la modnkacanón de /a Ley 1, 1988, 
de 2 de enero, Electoral de Andalucia. BOPA 287. 9 548 (01; 
312, 10.488 (Tl. 



Propuesta de Proposrcón de Ley pare /a modif,cación de la DIS- 
posrción Ad,c,onal 7.d 2 de la Ley 5 1985. de 19 de ,u”,o, de/ 
Régrmen ElectoralGeneral BOPA 287,9 549 (0) 
ln~c~abva /eg&tiva popular de modifrcaoón de determfnados 
a,t;a,los de le Ley 8/1987, de 9 de dioembre. por ,a que se 
crea /a Empresa Pública de Radrod!fusujn y Telewsfón gestro- 
nadosparla Junta deAnda/uc;a BOPA 291, 9 694 (0) 

Propos/c/ón de Ley relatwa a Mwvc~p/os Turisbcos BOPA 3 12, 
10 488 101.342, ll 537 ITI 
Pmpos,nó” de Ley ,e,eove a ,e reforma de, Reglamento de ,e 
Cámara. SOPA 315.10 554 (0) 
Proposrcrón de Ley relaova a la modlhcaoón de /a Ley &‘83. de 
2 1 de ,o/!o, del Gobtemo y fe Admuustrec~ón de le Comumded 
Autónoma de Andaka SOPA 330. ll 062 (0). 342, 
ll 538 (Tl. 
Propoxón de Leyreletwe a ,a mod;f,canó” de ,e Ley ,183, de 
2 de enero, Electoral de Andalucia BOPA 330, 11 063 COI, 
342. 11 538 IT) 
Propoxfón de Ley relatwa a mod”kaoon de determrnados er- 
rículos de /e Ley 8 1987, de 9 de duembre SOPA 335. 
ll 330 lOI 
Proposuón de Ley por /a que se modtffca ie Ley 6 1983. de 2 1 
de ,u,,o, de, Gob,emo y ,e Admm,strec,ón de le Comun,dedAu- 
tónoma BOPA 337, ll 393 10). 338, ll 405 (TI. 342, 
ll 539 IT) 

2.4 Proposiciones no de Ley y Propuestas 
de Resolución del Pleno 

2.4.1 Proposiciones no de Ley 

Proposmón no de Ley relabva a/ confkto de /as Cofradfas de 
Pescadores andaluzas BOPA 282, 9 404 (01 
Proposloón no de Ley relatwa a le actuaoón pnont.wa de ,a 
Cámara de Cuentas deAnda/una SOPA 289.9 626 10) 
Propowón RO de Ley relabva a ,e ,nfegreoó” de ,e enseñanza 
mus,ca,s,,,,enoren la U”,vers,ded SOPA 289,9 626 (0) 

Propowión no de Ley relaova a le duraoón de /as enseñanzas 
un/vers;tar/as SOPA 289. 9 627 (0) 

Propoxón no de Ley relabva al nesgo de nucleanracón de An- 
dalucia como consecuenue de la adhes,on de España a la Unión 
~~~~~~~ oc0dm.3i ~UE~/BOPA 289, 9 628 (0) 
Proposicfón no de Ley relahva a la f,scel,zac;ó” y control del 
qastoenla Empresa Púbkade RTVA BOPA 292.9 720 (0) 
Proposrcón no de Ley relatwa a /e semana de une de eutor 
SOPA 296,9 839 (0) 
Proposinón no de Ley reletrve a la constmcoón de un refug,o 
pesquero en /a locel,dad de Le Isleta del Moro, Nqar (Almerial 
BOPA 296.9 839 (0) 
Pmpos&n no de Ley relerwe a /e creaoón de ayudes econó- 
nwcas para los pe”s,o”,stes andaluces q”e no alcanzan les retr,- 
buclones med,as percb,des en el resfo de las Comumdades Ao- 
tónomas SOPA 315. 10 556 10) 
Propos,c,ón no de Ley realtwe a /os cmenos de veloreno” del 
personal,,ara mvest/gac,ónagrer,~ BOPA 315. 10 557 (01 

Propos!oón no de Ley releova a fa grafwdad del trensporie es- 
colar p”a /os ahnnos de “weles no obbgatonos de enseñanza 
BOPA 326, 10.837 COI. 
Pmpos,c,ón no de Ley re,et,ve a ,e realzeuó” de un Programe 
Nanonal de Interés Comu”,t.w,o pare /as comarcas de Huéscar 
yBaza /Granada/SOPA326. 10.838 (0) 
Propoxkn no de Ley relefrva a la creacon en nuestra Comun,- 
dad Autónoma de escuelas-taller pera /a preparaoón de eco- 
conse,eros SOPA 326. 10.839 (0) 
Propos/crón no de Ley relatwa a /os v,s,tantes con escasos re- 
cursos económcos que acuden a Sew//e durante fe Expo’ 
BOPA 326.10.840 (0) 
Propoxión no de Ley relativa a la eqwperaoón sal.walefect>va 
del profesorado no un,vers,terio de Andelucia BOPA 326. 
10 840 (0) 
Proposrción no de Ley relahva al rxremento de unes 3 000 
hectáreas en /os noevos regadíos prewstos en /as comarcas de 
Bara yfhéscar /GrenadaiBOPA336. ll 354 (0) 

Proposslón no de Ley mlaova a/ estado en que se encuentra la 
playa de LaA”t///a ILepelSOPA 336. 1 1.355 COI. 
Propos&” no de Ley relatwe a le cree&” de dos un,dedes de 
atención a enfermos de espina bihda lona en Andalucia onentel 
yofra en Anda/&.. occ/denfallBOPA 336, 1 1.355 (0) 
Propos,c/ón no de Ley relatwa al estado en que se encuentre ,e 
playa de La Car,huela IMáIaga/BOPA 336, ll ,356 lOI 

2.4.2 Propuestas de Resolución del Pleno 

Propuesta de Resolunón reletrva al Impulso del autogobIerno 
de Andeluoa en e/ desarrollo del Estado de las autonomiasu 
BOPA 326,lO 841 101 
Propuesta de Resoluoón relabva a los daños ocas/onados por 
fos temporales en e/ Alto Andarax fAlme&l SOPA 342, 
11 540 (01 

2.5 Interpelaciones y Mociones 

2.5.1 Interpelaciones 

lnterpelaoon num 7 7 /89, relabva a /a polkica de/ Consejo de 
Gob,emo sobre el desarrollo tecnológ,co en Andalucia. BOPA 
280.9 296 101, 304, 10 205 ITI, 340. ll 446 iTi 
Interpelacon “um 17189, relaova a /os deseqo,lrbr/os econó- 
mfcos y sooales en Andaluaa y medidas tendentes a corre- 
gdos SOPA 287, 9 555 CO), 304. 10 206 ITI. 338. ll 407 
IT). 340. ll 446 iT) 
lnferpeleoón núm 20 89, relebve a le pol;t,ca general del Go- 
b,emo autónomo de Andalo& en mater,e de samdad anrmal 
SOPA 290. 9 663 10). 304, 10 207 ITI, 340, 11.446 ITI 
lnterpeleoón núm 23/89, relabva a ia part,c;paoón de, Go- 
b,emo andaluz en e/ Plan de Desarrollo Reg,onal de España fea- 
partedo Andaluciai BOPA 295, 9 812 (0). 304, 10 207 (T). 
340. 11 446 IT) 
lnterpelaoón num 24 89. relarwa al mcumplfm,enro por parte 
del Consejo de Gobcerno de sentennes jud/nales frmes, drc- 
tadas por las Mag,straturas de Trabe/o, en demandes por drfe- 
renuas salanales promondes por /Ove,, andaluces acogidos 
a/ Programa Andaluna Joven SOPA 303, 10 181 101, 340, 
1 1 446 IT) 

lnterpelac/ón nwn 2 7 ‘89, relatwa a /a pmtecnon de acwferos 
en general y de /os de, Parque de Doñane en perf,cu,er BOPA 
310,10423 (Oi, 340, ll 446 (Ti 
Interpelanon num 32189, relatwa a la pol;t,ca de conc,erfos 
con enbdades privadas en n,efer,e de salud SOPA 321. 
10 712 (01. 338. ll 407 (TI. 340. 1 1 446 (TI 
lnterpelacfón núm 33 89, relatrva a /a acruecón efecova del 
Conse/o de Gob/emo en metene de lucha contra ,a droga en An- 
delu& BOPA 338, ll 407 CO). 340. ll 446 (TI 

2.6 Comunicaciones, Programas o Planes 
del Consejo de Gobierno 

Plan Andaluzde Serwoos Soneles. BOPA 293, 9 737 (01 

2.9 Otros procedimientos 

2.9.3 Procedimientos del Tribunal 
Constitucional 

Prowdenca de, Tr,bonel Const,tuc,on.el sobre deremvnedos 
preceptos de la Ley 3 84. de 9 de enero, sobre Archwos BOPA 
218.6751 (0). 218,6752(T) 
Prowdenoa de/ Tribunal Const,ruc,onal sobre ,a Ley 7/7988, 
de 17 de marzo, de la Cámara de Cuentes de Andalucia SOPA 
220.6 838 (0). 222, 6 885 CT). 224.6 937 (Tl. 
Prowdenca del Tr/bonal Const,toc,onal sobre dete”mnedos 
preceptos de ,e Ley de, Parlamento de Ande,,,& 8/7 984, de 3 
de /uho, de Reforma Agrar,a. BOPA 271, 8 951 101. 271, 
8 952 ITI. 273,s 997 (Tl 
Prowdenca de, Trrbunal Consutuoona, sobre ,e Ley I ‘1989, 
de 8 de mayo, de Coordrnaoón de /as Policias Locales de Anda- 
/uch BOPA 308, 10 394 10). 308, 10 395 (Tl; 309. 10.404 
(Tl 


